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■跡地活用に関する意見 

１．【問 7】高麗小学校の跡地活用についての意見 

（１）医療・福祉 

・建物について…地域住民の為の福祉サービスに。（高令者及び子供達の為になるサービス）・校庭について…建物と同じ様に活用して下さい。まんじゅしゃげ祭り用の駐車者利用は止めてほしい。 

医療・介護・保育施設など生活に不可欠な利用場。病院や診療所など。 

介護老人ホームも足りなくなる、市が運営する場所があると安心ではないか。 

今、幼稚園の子供が児童発達支援所へ通うため色々と探しているのですが、日高市はほとんどなく、別の市で検討しています。できれば家から近く、通える施設ができてくれたらなと切に願います。 

財源を元に市民へ還元してほしい（子ども関係）地場産のものをつかったカフェなども併設。併設されたところは障害者雇用などで運用しても良いのではないか。障害者（精神の方も）働ける場をもう少

しあった方が良いと思う。 

市が運営する老人ホーム 

老人ホームする 

（２）観光 

“遠足の聖地”＋宿泊施設 

「遠足の聖地」と言うわりに、遠足をしに来る人に対して何の支援やアピールをしていないように感じる。「遠足の聖地」と言っても巾着田しか目的地がないのだから、巾着田に来た人が「また来たい」

「人にオススメしたい」と思ってもらうえるように、巾着田周辺を整備すべき。 

「道の駅」のような形態が望ましい。但し、道路利用者が主体ではなく隣接する巾着田公園の利用者が往来しやすく、活用でき、また建物内に地場産品を含め食品や雑貨、各種グッズなどが製作でき

る工房や、販売するための小区画（教室）を民間業者、市内団体へ貸出しする活用方法が好ましい。 

『巾着田』という日高市を代表する観光スポットの近くにあるため市外から訪れる観光客を対象としてさらに日高市の特産品を広めるために『道の駅』として運営、売り上げで市の財源にも反映できるの

ではないでしょうか。ただ、道路の渋滞、騒音がネックになると予想されますので地元住民の方々の配慮が重要です。そのため県道 15 号からのスムーズなアクセス、駐車場の完備は避けて通れない

課題となります。 

・グランピング施設・アスレチック（サスケ）施設・お化け屋敷・ラーメン博物館・立地が良いので、市外からの来訪者向けの利用 

・どの学校にもいえる事ですが、避難所としての機能は残した方が良いかと思います。・巾着田やコマ神社等観光でみえる方も多いので文化財的な機能を作ったら良いかと思います 

・まず、近くにある博物だったか、あれを移転して見やすくする・巾着田、日和田山等、多くの人が来るので、体憩所として（例写真等（日高の四季…）を掲示して、もっと知ってもらう 

・巾着田、日和田山、高麗神社などの観光にこられた方にお食事や休けいをしていただきおみやげなども買っていただければ良いかなと思います。 

・巾着田が近いこともあり、観光施設の充実、観光客のおもてなしができるよう活性化してほしい（就労の場にもなるように） 

・巾着田が近くにある事から、うまく利用してほしい。・高麗地区には、あまり、子供の遊び場所（遊具）が無いので考えてほしい。 

・巾着田に近いので校庭を駐車場に提供、休憩場所（特に曼珠沙華の頃、ハイキング等観光で来た人の為に）・災害用品の保管場所 

・巾着田等を含む観光面で考えるなら駐車場の整備と問３の９番道の駅などの整備・学童保育育室の充実等現在の施設、環境の悪さ一度見て下さい。 

・近くに巾着田があり、観光客の宿泊施設や合宿所などとしての活用・子供の遊び場所。雨でも遊べる所。乳児から小学生まで。老人も。 

・校舎を生かして・巾着田・古民家と関連して、歴史・文化などの資料館、お土産、地場産物の販売などのブロック・地域のコミュニティーセンターブロック・図書館を生かして、生涯学習センター・子ども

たちの学力向上をめざした教室｝ブロック・避難所ブロック※他の施設に入りきれなかった。（台風１９号）・校庭・駐車場・回りの部分に通路をめぐるまんじゅしゃげや他の季節に咲く花のある公園部分を

造り、集客を一年通して計画性のあるものにする。 

・高麗小学校のまわりは、観光（自然）に適していると思います。・ユースホテルのような、合宿所もいいと思います。 

・高麗小学校は、巾着田に隣接しており、観光拠点になると思います。農産物の販売、食事施設など宿泊施設に利用すると良いと考えます。また、歴史資料館を併設するなど文化の拠点とする事も良

いと考えます。 

・災害時一時避難場所、災害時備蓄品場所・高麗中学校のグラウンド状態が悪く、使用困難の場合等予備対応グラウンド・巾着田等のイベント時、駐車場・高齢者向け、健康遊具公園 

・時期によるが、渋滞する道路が付近にある為、観光等の施設は控えたほうが良いと思う。巾着田グラウンド等を含めた今ある近隣施設などを活かせる跡地の活用が良い。 

・道の駅・巾着田などの観光に活かせる場所にする。 

・日高市の観光の一つでもある巾着田、高麗川との隣接した立地環境を活かした活用ができれば良いのでは？・地域の核となる複合施設としての活用も検討されてはどうか？ 

・日和田山の登山客などが休憩出来たり、宿泊など出来る場所があれば良いのではないかと思います。（巾着田ではキャンプが出来ない為）・グラウンドの一部を駐車場にすれば利用する人も増える

のではないかと考えます。 

※巾着田への混雑緩和に校庭を利用すべきである。現在、交通渋滞による市民への迷惑緩和になる。 

１．巾着田、曼殊沙華祭りの時の駐車場（有料）への利用と、観光客の休憩の場としてのカフェ等に校舎と、運動場の利用。 

１．巾着田周囲の良い点を生かすこと２．巾着田へのアクセス・駐車場所を考える必要があると思う 

１．福祉サービス２．観光地３．身体を動かすスポーツ施設４．地場産品などを取扱う場（カフェ・レストラン）道の駅こまの駅５．以上の立案は、人の動を把握しないと。日高市、知名度、ＣＰする必要 

１．立地的に巾着田近辺であり、曼珠沙華シーズンとの連動や、又、道の駅の機能を生かした事業を行う事で年間を通して市外からの集客につながれば良いと思われる。１．道の駅運営にはＪＡとの

協力が必要かとも思われる為、現在の野菜の直販所は集約すれば良いかと思います。又、日高市民の働く場所の提供にもつながるかと思います。１．只、道の駅は全国的にも沢山ありますが、売上、

集客にもかなり格差があり、研究が必要かと思います。温泉等があれば更に良いかも！ 

きんちゃく田に来る観光客を、もっと市財をうるおすような魅力ある場所にするのにいい立地。役所の人間では思いつかないような、アイデアを得るために民間事業者の導入は必須。 

きんちゃく田の観光に合せ、市の負担を軽減のために、利用した方が良いと思います。 

きんちゃく田の近くなので観光の拠点にするのも良いと思うが、そうなるには渋滞のことも気になるのでそれなら若いビジネスマンの方々が利用できるオフィスにして市の財政負担の軽減して、高萩地

区にも目を向けて欲しい 

グランピング施設など日高市の観光スポットを回るための宿泊など増えるのではないかと。 

こま神社、巾着田、暑い時期には家族連れで（バーベキュー、川遊び）でいっぱいです。何か関連で出来ないでしょうか？ 

これからの時代を生きていく学生を大切にした方がいいと思いました。学生だけではなく、子育て世代や１０代、２０代、３０代、４０代と世代に関わらず色々な世代が協力し合い、地域で子供を育てる見

守る場所になっていけたらいいと思いました。また近くに巾着田や日和田山などもあり、大人、子供も楽しく居心地の良い場所になる事を願っています。 

なんといっても近くに巾着田・山・川があり「観光の活性化」を考えての活用がいいと思います。業者のノウハウも大切ですが「高麗」を愛する市民のアイディアや活動も取り入れる余地があればいいと

思います。なお、すべての問に「丸１つ」ではありますが、そこそこ教室数もあると思うので子ども達用のスペース（小・中学生用）も少しあってもいいのでは。あと９月はもちろんですが通年用Ｐとしての

利用が必要なのでは？父兄用としても、少しはなれてはいますがここをＰとして使えるなら運動会などの折も安心だと思うのですが。巾着田や山・川の観光客のためにも、高麗小中の父兄のためにもＰ

があるのは重要なのでは、もちろんこの跡地施設の利用者のためにも。 

駅にわりと近いので市外のかたを含むイベントスペースとしての利用はいかがでしょうか？例えば演劇などは複数日にわたり公演をするので日高アリーナや公民館の利用は厳しいと思われます。ここ

の小学校の中に入ったことがないので、そういう場所（舞台プラス１００人から２００人の収容）があるかどうかわからないのですが。（自分は子供時代、学校の講堂で公演されていた演劇を観るのが楽

しみでした）駅利用の場合、巾着田と日和田山の間を抜けて移動するのも市のアピールになるのではないでしょうか。さすがに音楽の野外ライブは高麗中のような場所でないと無理かも知れません

が。教室が沢山あるので、又野さんや田部井さん、桑田衡平翁などの日高市の偉人の展示スペースがあってもよいと思います。 

遠足の聖地として巾着田が近くにあるので、子供達が活用出来る場があってもいいと思う。 

遠足の聖地となっている地域ですが、駐車場、トイレ、子どものおむつ替えなどの場が少ないことが気になってました。また巾着田が近いことから林間学校のような河川学校を作ってほしい。また日高

市の歴史資料館なども併設して欲しいと思います。カフェなどの飲食店を入れて欲しいです。 

遠足の地巾着田を考えると、宿泊もできる道の駅が良いかな。少し遠くの方も来やすいのでは。 

遠方から日和田山などに登りに来る人たちや、被岸花などを見に来る人たちの宿泊場があれば良いのかなと思う。 

各閉鎖する学校を個別に考えるのではなく、日高市全体で総合的に考える必要があるかと思います。いかに財政面での負担を少なくするかが必要な以上、また場所・建築物の制約や広さや大きさの

適正・不適正がよく分からない中での回答になりますが、まずは財政負担軽減を優先に、貸し付けや売却を第一に考えるべきだと思います。そういう中で今後地球温暖化の中で従来には考えられない
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ことが起きることを前提に日高市全体の防災をどうするか、少子高齢化と少子化対策の推進と子育ての充実対策、かつ遠足の聖地という日高市のアピールポイントの 3点から考えてみました。1．優先

はやはり可能であれば売却と貸し付けが第一だと思います。 

2．ただ中々難しい側面があろうかと思いますので、次案としては(1)高麗小学校は、巾着田や日和田山に近いと言う立地から市民、市外の人を問わず運動の場の提供、加えて財政が許されるのであ

ればせめてシャワーと更衣室レベルでの設置(追記) 市街化調整区域については、法律の改訂の活動というのは単なる自治体レベルでは全くだめなものでしょうか？ 制約が外されれば、少しは幅が

持たせられる対策案が可能となるのでは、と思った次第です。 

環境に配慮した観光や地域産業に特化した活用が望ましい 

観光地、巾着田に近いので、イベント、地場産品、カフェ等、市外からの来訪者に期待する。 

観光地であることの特性を生かした利用を考えるのがよいと思います。案１遠足の聖地の拠点となるような活用はどうか。校舎を改装（トイレの整備や外水道の増設など）して遠足の拠点とする。遠足

の休憩所（お弁当を食べる、集合場所として利用するなど）オリエンテーリングや日和田山登山の際の荷物置き場として利用することが考えられる。案２一般客の利用を考えるなら清潔感があり、且つ

景観に合ったトイレを整備して観光の拠点とする。鉄道、バス会社と連携し校庭を観光バスの駐車場として利用できるようにする（有料）観光シーズンには飯能駅～高麗小学校跡地への臨時バスを運

行してもらうことも可能ではないかと思う。巾着田に作ることのできないカフェも開けるのでは。 

観光地なので、それを生かした活用ができるのではないか。 

観光地の中心的役割 

巾着田(曼珠沙華)にあれだけの観光客がいらっしゃるのに、曼珠沙華まんじゅうのおみやげのひとつもないのは…いかがなものかなと。秋に限らず日和田山や秩父の途中に立ち寄られてもよいよう

に、ここは道の駅をしっかり作って、観光客にも、地元のみなさんにも愛される場所を作って頂きたいですね。 

巾着田、高麗神社から近いという利点を上手く生かせられないか。例えば、民俗資料館のような、日高や高麗にまつわる歴史が学べる小規模の博物館のような公園ができたら、わずかながら発展の

期待ができるのではと思う。 

巾着田、日和田山、高麗神社に来る観光客に日高市の魅力をアピールできるような利用方法がよいと思う。観光施設だけでなく、スポーツ施設も併設がよいと思う。 

巾着田、日和田山、高麗川に隣接し自然溢れる場所で、このロケーションを活用し市民、市外の人が楽しめる場として活用する。 

・公共施設の統合し施設費用の削減と市民の利便性の向上（公民館、出張所、保育園など） 

・老朽化した高麗郷民族資料館を移設し魅力ある資料館にする （一般的な評価はすごい外観で駐車場もなく薄暗い場所に展示してあるが、この地域の先人の暮らしがわかる明るく綺麗な場所に展示

すれば、より魅力的な資料館になる（古民家より広い場所が確保できる？）） 

・遠足の聖地としての施設（インフラ）整備 →ハイキング、登山、自転車のベースキャンプ（荷物の置き場（リュックサックなど）、着替え（更衣室） 

・体育館を活用した体験型が学習施設  

巾着田、日和田山、高麗峠、横手、聖天院高麗神社への観光・遠足の拠点として活用。 

巾着田、日和田山という、日高市の観光エリアの近くにあることから、観光誘致の施設として活用できるといいと思います。他の地方自治体も実施しているように、学校跡地を利用した宿泊施設等に活

用できればいいと思います。学校を利用した合宿の宿泊施設としての誘致、登山客等の宿泊施設としての誘致等、多岐にわたる宿泊施設として活用し、日高市の活性化に活用されていけば嬉しいで

す。合宿の誘致のためには、ランニングコースや山を用いた坂道や階段トレーニングの例など、より活用しやすい場を提供してもらいたいです。 

巾着田、日和田山などと近いので、その関連で活用を考えてみてはどうでしょうか。 

巾着田、日和田山も近いため日高市発展ＰＲのためにもうまく利用し効果が上がるようにしたら良いと思います。日高市のために！ 

巾着田、日和田山等、日高市でも有名な場所を多くの方に楽しんでもらいたい。また、電車の駅からも近く便利。町の活性化は今後、必須条件だと思う。民間企業導入は賛成だが、地域の方の採用を

望む。 

巾着田が近いから遠方から来た人や（キャンプ等）、オンラインで仕事するために、泊まれる施設や、道の駅があったらよいかと。道が混むから道路の整備も。 

巾着田が近いため観光客等にＰＲする場によい気がします。また、その際近隣住民や施設への安全性、交通面等において配慮も必要なのかと思います。 

巾着田が近いので、アウトレットじゃないけど、お店やカフェをいれて夏の川遊びや、秋のヒガンバナできた人達がいくと思う。 

巾着田が近いので、イベントの場所として大いに活用できると思います。 

巾着田が近いので、シーズン中の宿泊イベント利用など、遠足の聖地ならではの活用に期待したい 

巾着田が近いので、観光やハイキングで来た人が訪れる場所がいいと思います。 

巾着田が近いので、観光資源としてうまく活用できたら良いのではないか。 

巾着田が近いので、道の駅のような施設が理想かと思いましたが、規制もあるということなので、年齢関係なく参加できるカルチャースクールや図書館などに利用されればいいなと思います。大雨の時

に高麗川河川付近の方の避難所に利用されていたと聞いているので、災害避難所としての機能は残しておいてほしいと思います。 

巾着田が近いので、来訪者のよれるような、道の駅・レストラン・カフェなどが良いと思う。 

巾着田が近いのでイベント時の駐車場。民俗資料館から展示物を移し、郷土資料館的な利用 

巾着田が近いので何か合同（？）で年に数回大きなイベントができたら面白いと思いました。巾着田に遊びに来た人を高麗小学校跡地に呼ぶ（またその逆） 

巾着田が近いので市民・市外両方の人々にとって魅力的な自然をいかした活用ができると思われる。 

巾着田が近いので自然に配慮した形にして欲しい 

巾着田が近いので人が利用できる場所であり、地区の方々が集う場であると良いと思います。 

巾着田が近い立地を利用し、観光に力を入れたものにする。 

巾着田が近くにあり観光客が沢山来る為 

巾着田が近くにあるため駐車場としても利用でき道の駅としての地産物販。子供たちが遊べる遊具などの整備をして、市外、市内問わず集まれる憩いの場として整備。ドッグランなども…。 

巾着田が近くに有り、駐車場などに利用。公共制のある民間（ＪＡなど）とコラボして地場産品の販売など有効と思います。 

巾着田が有り県外からのお客様が多いので宿泊出来るようにしたほうがいいと思う。自然にふれあえる所にあるので。 

巾着田といった自然を感じることのできる場所があるため、キャンプ施設として運営することで利用者が来ると思う。 

巾着田と一体的な活動センター（青少年野外活動施設）があれば良いと思う。 

巾着田と高麗郷古民家が近くにあるので、イベント等開催し、観光スポットとして活用したら良いと思います。 

巾着田と合わせて活用した方がよい 

巾着田と合わせて日高市の観光を進められる設備が良いと思います。 

巾着田と紐付けした観光施設 

巾着田と隣接するという好立地を踏まえ、あいあい橋側からのアプローチを整えた上で、観光客のリピーターを増加させる活用方法を希望します。便宜上「イベントを開催したり参加したりできる場」にし

ましたが、「地場産品などを取扱う場や観光施設（道の駅など）」もよいと思います。 

巾着田などの観光スポットがあるので周りの景観を損ねないようにした方がいい。 

巾着田に近いことから、観光地として活かせる場所がよい。跡地となる３校の中では、一番観光客の立ち寄りが見込める。複合施設にしてショッピングやカフェ、レストランなどが良いと考える。特に曼

珠沙華シーズンの秋には一息つける場所となることが期待できる。秋だけではなく、年間楽しめるような施設であることが必要。例えば、机や椅子はそのままに、レストランとして給食をモチーフにして

学校を懐かしむような店舗があっても良い。また、若者も立ち寄れるようなお洒落な店舗なども考えたほうがよい。 

巾着田に近いところから、集客を目的とした施設の活用が望ましいと考える。 

巾着田に近いところの様なので道の駅等、観光客だけでなく、地元の人も利用出来る施設があったら良いと思う。巾着田、高麗神社に外から観光に来た際、日高市にお金をおとす場が少ないと思う。 

巾着田に近いので、観光される方々にとって魅力のある施設を作ってほしいです。 

巾着田に近いので、宿泊出来たり、体験学習出来たり、又、地場産直売所やレストラン等の複合施設が良いと思う。 

巾着田に近いので一緒にイベントしたらいいと思います 

巾着田に近いので観光施設がよいのではないでしょうか。 

巾着田に近い事を考慮した活用を望みます 

巾着田に近い場所です。曼珠沙華だけでなく、四季おりおりの植物を植えてみて、年中楽しめる植物園が良い。 

巾着田に近い立地を活かして、観光施設として利用するのがいいと思います。 
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巾着田に人が集まる場所にあり、ハイキング、遠足の時に利用できる場があったら良いと思う 

巾着田に隣接していて、立地・環境ともに非常に良いと思います。日高市に市外からの来訪者増加を目指す。また、道の駅だと秩父からの帰りに休憩で足を止めてもらえます。日高市の魅力を発信で

きると思います。 

巾着田に隣接しているため、春夏のバーベキュー利用者や曼珠沙華イベント時の観光客･地元客が巾着田に隣接しているため訪れる、プラスアルファで利用できる施設にするのが良いのではの考え

ます。 例えば、小学校跡地を活用したグランピング施設･宿泊施設を作り昼間バーベキューに来た方が夜は高麗小跡地に泊まって次の日も高麗神社や他の周辺施設を観光するというように、少しで

も日高市の長時間滞在を促すことで観光での地域活性化、地域経済の活性化が可能なのではないかと考えます。 

巾着田のグランドを全天候型のアスレチックなどにして、高麗小を総合グランドにする。※巾着田はシーズンオフには家族連れにとって魅力が無いので。 

巾着田のそばなので両方を利用出来ると良い。グラウンドなど体育館も充実させると良い。 

巾着田の観光と共に利用し校舎を地場産業などで観光用として利用。グランドは駐車場として、空いている時は普通のグランドとして使用しては。キャンブ場としては（１角を） 

巾着田の観光を活かして人の流れを作る。（道の駅、温泉施設ｅｔｃ） 

巾着田の観光客やハイキングの方が立ち寄ってくつろげる施設を造ってはどうか 

巾着田の近くにあるので、観光を目的とした施設にしたらよいと思います 

巾着田の曼珠沙華、遠足の聖地を、もっと恒常的に人々が訪れるようになるための、施設等が出来れば良いと思います。 

巾着田は遠足や、観光客の聖地のため、その近くにある高麗小学校をうまく有効活用したい。 

巾着田は全国的に知られているので、集客を期待したい。シーズン以外でも楽しめる施設が良いが、何を名物にするのか、何か体験出来る等の工夫が必要 

巾着田への車両の乗り入れなど、自然保護という意味では、不十分だと思っている。北海道では、駐車場から景勝地まで、離れているところが多かったと記憶している。観光客にとっての便利ばかりを

追求しないでほしい。 

巾着田も近いことから観光に特化した設備、施設、公園的なものにしてはどうか、道の駅などがいいと思う。高い場所にあるので、そこから豊かな自然を見下ろせる展望台など作ったり、歩きつかれた

時に休める場所を作ってほしい。巾着田は高麗駅や高麗川駅から歩いてくる観光客や日和田山の登山の前後に立ち寄る人も多いので景色を見ながら飲食を楽しめる所があるといいと思う。野鳥の多

い場所なので、その自然を残しつつ、人々がいこう場ができるといいと思う。ぜひ野鳥の生活の場は守っていただきたい、そのことからも民間事業者導入にはあまり替成できません。ぜひ、いい形での

跡地活用をお願いします。 

巾着田も近いので、来訪者がお金を落としていくような施設を希望しますが、思い入れもある学校なので今の雰囲気を活かし、アクティビティも楽しめるような施設になると良いなと思います。 

巾着田も近く、市外から多くの人が訪ずれるという立地を活かして、日高市が、子育てに力を入れている地区であるということをアピールして、多くの若者が日高市に転居して、子育てをしたいと思える

ような夢のある保育所を作るとよいと思います。現在ある高麗保育所を拡大、充実する方向で検討してほしい。 

巾着田も近く道も飯能にも秩父にもつながり、道の駅として使用したら良いのでは。 

巾着田や河原など近くにあるので、自然を生かした観光宿泊施設を作れば（魅力的な建物や施設など）県内外からも利用する人があると思う。 

巾着田や高麗神社、日和田山などが近いため、道の駅のような観光施設や、遠足に来る児童などが参加できる体験施設として活用。 

巾着田や新井家などがあるので、遠方からの観光客も見込めるので、レストランや道の駅などがあれば、もり上がると思う。 

巾着田や神社春には梅の木が沢山有り桜等も有り、日高で一番きれいです。もっと観光に力を入れてはと思います。野菜も沢山作っていますよネ 

巾着田や登山客で来訪される方、もちろん日高市民も利用できる道の駅的なものプラス簡易宿泊施設的なものにすると市的にも収益につながるのではないでしょうか 

巾着田や日和田山、高麗神社、聖天院など観光地要素が多くあります。それらを生かして地元や日高市に雇用や収益をもたらす物が出来れば良いと思います。 

巾着田や日和田山、高麗神社など観光地が近いし、アウトドアなどのブームも利用し、観光に力を入れる。アニメイベントなど開催し、世界からの観光客も招く。ドラマ、映画の撮影に利用してもらう。 

巾着田や日和田山、高麗神社等と併せ、観光客にとって魅力的なエリアを一体的に整備できると良いのではないかと思う。 

巾着田や日和田山が近いので、その立地を生かした方法が良いと思う。ハイキングに来た人がお土産買えるようにする等 

巾着田や日和田山が近いのでキャンプ、川遊び、山登り、観光で来た方々が気楽に立ち寄れる道の駅のような施設がいいのでは？おしゃれなアウトドア用品のレンタルや購入ができたり、シャワーが

使用できたり(お風呂があればなおいいですが)特産品が買えたり図書室を利用してマンガ本や人がダメになるソファー、ハンモックなど置いてくつろげる場にするとか。 

日和田山、巾着田などのネイチャーツアーとか、公民館で企画していることを観光客向けに開催するとか。遊び、癒し、食があれば市民も含めて人は集まるのではないでしょうか。 

巾着田や日和田山など、観光に訪れる場所に近いので、市が潤える（収入）施設があると良いと思います。（住民も常に利用できる。） 

巾着田や日和田山など豊かな自然環境を生かした活用ができたら…と思います。 

巾着田を含めた観光施設の充実により各分野の活性化を目指す。最終的に財政を潤す。 

巾着田を年間通して観光地にして欲しい。それにともない、おいしい地産の食事が出来るおしゃれカフェ、おみやげ、ワークショップ、ヒガンバナの形の和菓子（ねり菓子）をつくれる所など、桜の和菓子

など、自分でつくる楽しさを感じられる所など、体験型の施設があると良い。 

巾着田及び高麗神社等の観光地、もしくはスポーツの場として発展し、周辺に飲食店が立ち並んでいることもあり、県外・市外の観光の場として活用されるのが良いと思います。また、近隣への車での

来訪者に対する駐車（違法）の緩和のため、臨時で駐車スペースを確保することも必要かと思います。 

巾着田来訪者のための駐車場として通年利用できればあいあい橋にも近くて便利になり、夏場あきらめて帰る人も減り喜ばれると思います。 

近くには巾着田、聖天院、高麗神社、日和田山、宮沢湖などの観光できる場所が多く点ざいします。道の駅などの建設が良いかと思います。ただの道の駅だと集客、注目度にかけるので、市内の飲食

店（ラーメン、お菓子、アイス等）を数店ポ出店してもらいここに食べに来る、来たいと思う道の駅を作ってみてはどうでしょうか。私がプロデュースしたいくらいです。 

近くに巾着田 高麗神社と市外からの人も集まることから地場産品を扱いさらにカフェ レストランも併設した埼玉色、日高色を大いに打ち出した施設を想定してみた 

近くに巾着田・高麗川・高麗神社が有るのでそれらを生かす施設が望ましい 

近くに巾着田・高麗川があるので時期によっては市外からの来訪者が多い。日高には宿泊施設がないのであった方が良いのでは？自然豊かな地域なのでその事を重視して活用して欲しい。 

近くに巾着田があるので、子育て世代や観光客向けのイベントなどを行える施設としてはどうか？ 

近くに巾着田などの観光資源もあり、またハイキングコースの途中にあることから観光客の憩いの場としての利用がよいのではないかと思う。野菜の販売や手作りパン、喫茶店などの誘致なども考え

られる。 

近くに巾着田など観光地があるため、宿泊施設にするのも良いかと思います。 

近くに巾着田もあり自然豊かな場所なので、その環境を利用できるといいと思います。キャンプとか、屋外すいじのような。 

近くに巾着田や高麗神社などの観光地が多くある地区なので、それを生かした活用をしてほしい。 

近くに巾着田や日和田山があり、駅からも近い距離なので、自元住民、観光客が「行って見たくなるような」施設にしてほしい。 

近くの巾着田も活用して、一体的に運営したら良いと思う。 

近くの巾着田等に配慮して、外部からの観光客を集めて、市の活性化につなげて欲しい。 

近年よく見られる、廃校を宿泊施設にし、体育館を地域の地場産品を取り扱い地域の活性化、他の地域からの観光目的での活性化ができると良いのかと。日高市には宿泊施設もあまりなく、高麗地

区の自然を活かした、招致が出来れば良いのかなと思います。（高麗神社、巾着田、日和田山等）また校内１度廃校の宿泊施設を利用しましたがとても良かったので日高市にもあると面白いかなと。 

近辺に巾着田があるので、この小学校を活用し観光に来る方々にも魅力的な施設にすべきだと思います。 

近隣には BBQ や観光スポットとして定着した巾着田や高麗神社があるので、飯能のグランピング施設（ノーラ名栗）のような宿泊施設として活用。飯能は北欧なので差別化をはかる。高麗地区は韓国

と縁があり、K-pop カルチャーが幅広い層に人気なので、韓国文化をテーマか、または歴史のある縄文時代をテーマにした竪穴式住居などを散りばめた施設にしては？テーマが大事で食事や衣装も

韓国または縄文時代のものなどに。 

近隣に巾着田があることから、校庭を駐車場として活用し、収益をあげ市の財源にしたらどうか。また、宿泊施設が日高市には少ないので川遊びの後に泊まってもらったり、日和田山の散策後に立ち

寄って貰うなどしてはどうか。 

近隣に巾着田や高麗神社があり集客率も高いので、何をするにしてもここは絶対に市が整備、運営するべきだと思います。 

近隣の住民に配慮して宿泊も出来る[道の駅]でいいんじゃないですか 

金巾田、川、乗馬、が周辺にあり、夏は川でのキャンプ、秋は曼珠沙華と市外からの来訪者も多く見られる。プラス道の駅が近くにあれば、一層魅力的な場になるのではないかと思う。 

現時点で観光地として知名度のある巾着田の近くであることを生かし観光向けの施設にするのが良いと思う。・道の駅・有料でドローンを飛ばせる施設（初心者～プロまで）体育館で大会など行っても

よい。初心者向けのスクールなどもあるとよい。・巾着田にコスプレ客が来ているのでコスプレ撮影の為の施設・学校内外観を生かした撮影施設（写真．映像）・アスレチック施設（校舎や体育館を生か

して）など。道の駅併設でもよいと思います 
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高麗は、観光地並びに市民の各種活動に使用 

高麗は巾着田もあり多くの観光客やハイカーがおとずれます。その方達を対象として施設作りや地域住民の皆様との協力をもとに地域活性化に取り組む事が良いかと思います。民間を導入するか、し

ないかは市により良い方行性を加味して検討するのが良いのではないのでしょうか。導入し、高麗地区がさらに発展するのであればその方が良いかとも思います。 

高麗郷一帯を遠足の聖地としているので、市外から観光客や遠足に来る子供達が楽しめる場所のひとつにして欲しい。地場産品を使って食品の手作り体験ができる施設など 

高麗郷民俗資料館の資料は素晴らしいけどあまり行こうと思わない。文化の部分を強調できる広い施設があると勉強になると思い、そこに活用できないかと思う。遠足の聖地でも自然について学べる

場が少ないと思う。日和田山の自然や巾着田の自然を学べる場になったら登山帰りのルートにもなる？（飯能市立博物館のイメージ） 

高麗小の近くには巾着田があるので、市外からの来訪者が跡地でくつろいで欲しい。 

高麗小の立地条件から、巾着田を中心とした観光施設の中心となるような施設ができると、地域の活性化にもなると思います。 

高麗小は、高根中と武蔵台中より優位な立地にあることを活かした再利用を考えるべき。日高市は、都内からハイキングする人も訪れてくる地域でもあり、巾着田などの自然が豊かである。 

ルート 299 も近くを通っていてドライブ、アウトドアでの集客を目指すスポットを再構築してみては良いのではないでしょうか。 

高麗小は近くに観光地の巾着田があるので、観光客が興味を持って足を運びたくなるような施設もあればいいのかな？と思う。 

高麗小学校の周辺には巾着田や古い町並みなど、比較的観光ができるスポットがあるように思える。そのため、高麗小学校を宿泊施設にすることで、県外からの観光客を呼び込むことが出来るので

はないかと思う。駅からのアクセスも割といい方であると思うため、県外の学校の方々が宿泊行事として利用することも考えられ、非常に需要がある施設になると考える。 

高麗小学校は、巾着田や日和田山など近いので、観光に来た人達が寄って帰れると思う。季節に合わせた、地元野菜など、日高ならではの物を提供できたら、楽しみが増えそう。あとは、災害にも対

応できるような設備をそなえておける場所も一緒に作っておくと、地域の人も安心。自然豊かな場所なので、心が落ち着くような外観がいいと思う。 

高麗小学校は巾着田に近いので  娯楽施設を作ったら 巾着田シーズンに集客が見込まれると思いました。日高市は泊まれる施設が無いので 観光に来てくれても みんな他の市に泊まったり 帰宅

してしまうのは勿体無いと思います。 

高麗小学校は巾着田に近いのもあるし、曼珠沙華祭りの時は日高市外から沢山のお客さんが来ると思うので、日高市外の人が楽しめるような、行ってみたいと思える場所になったらいいと思います。 

高麗小学校は巾着田の近くにあります。市外からの来訪者が多い土地柄であり、巾着田に来た人たちが楽しめる施設（もちろん有料）がよいと思います。宿泊施設やキャンプ用品の貸し出し等、グラン

ピングができる施設も良いと思います。また運営する業者ですが、是非とも日高市から公募をしてください。やはり地場産業の弱い地域だからこそ、地域の産業として自然を楽しんでもらうような観光に

よるインバウンドを期待したいものです。悪い例としては日高アリーナのジムのように大手の企業に委託するのは一見良さそうに見えますが、結局は市外へ収益が逃げて行っており、市の財政の改善

にはつながりません。ここは是非とも日高市の企業を盛り上げる事も視野に入れて計画をしていただきたいと思います。 

高麗小学校は県道に近いため市外からの来訪者が多く通ると見込めます。来訪者の呼び込みに最適ではないかと思います。 

高麗小学校は母校なのでなくなってしまうのはすごく悲しいです。ただ高麗地区は年寄りしかおらず活気がありません。道の駅や日帰り温泉、レストランなどを運営し活気あふれる場になれば良いと思

います。年寄りも働ける場になると良いと思います。 

高麗小学校近くには、巾着田や日和田山、高麗神社など県外から訪れる方も多く日高市の観光の中心となっています。その際、宿泊施設がないため、観光に訪れる方は飯能または川越に宿泊してい

ると思われます。地域経済の発展のためには、非常にもったいないと感じています。是非、宿泊施設を整備していただきたいと思います。 

高麗小学校付近は、巾着田などの観光スポットが近いという事と、地区計画・災害リスクが少ないという土地柄、イベント開催地や特産物などの販売などで定期的に利用されたほうが楽しいのではと考

えます。特に外国からのお客様も多い中（日高市にも外国から移住されている方も多いと思います）日本の昔ながらの學校を再利用してイベントや道の駅など活発的な活動を期待しています。 

高麗小出身です。巾着田のすぐ隣という立地、景観の良さを活かした方がいいと思う。 

高麗神社、巾着田の観光で大勢来訪されますので一年間を通じて可能な運営は良いかと思います。 

高麗地区方面は巾着田が近いのでバイカーや観光客の方が多いかと思います。施設を活用するにあたっていろいろな制限があるのは分かりますが、手っ取り早く居抜きでいいので元小学校を活用し

たドミトリーのような泊まれる場所があれば観光のシーズンに賑わうかと思います。元学校を改装して宿舎にしているところは結構たくさんあるので参考にしてみてもいいと思います。校庭でキャンプフ

ァイヤー的なグランピングが出来るように整備して校内にはカフェや食事ができる場所を作ったりすれば平日でも付近を訪れるバイカーのみなさんや近所の皆さんも利用できるような親しみのある施設

になることを願っています。 

高麗方面は日和田山、巾着田など自然なとこが多く他県からの訪問も多いかと思います。そのため格安に泊まれる場所があってもいいと思います。日高産の野菜などを使った料理を提供したり、もっ

と日高市をアピールしたほうがいいと思います。 

合宿所又はキャンプ場にして地場産の野菜などを提供して、日高を他県に知ってもらう様にしては？電車の便利も良い（駅が３ヶ所もある）ので住みやすい市を知ってもらい永住につなげる様にする 

市の観光地である巾着田、日和田山、高麗神社、高麗川にほど近く観光拠点である道の駅をつくり地域の特産物、特産品、グルメを販売し日高市のアピールと集客を図る。更には秩父方面に向かう

観光客の利用も多く見込まれる 

市の観光地でもある「巾着田」が近くにあることから、合宿所や林間学校などで使用できる施設にすべきと考えます。 

市街からの来訪者に日高市の良い所をアピールして行く場とする 

自然環境を生かした民間活力を呼ぶとよい。遠足の聖地を活発するように。地元に金が落ちるように検討を。 

周辺は巾着田、日和田山、清流、高齢峠、高麗神社と貴重な市民の財産があり、日高市のアピールできる大切な地域です。そことのバランスを大事にしていただきたいです。 

宿泊施設をつくり、利用者向けにあいあい橋付近にＢＢＱ出来る区画を整備する（宿泊利用者限定のスペース）。 

小学校近くには巾着田、日和田山、高麗神社ｅｔｃあり、多くの人達に来てもらいたいので、校庭は駐車場にしてほしい 

食事提供施設にして、巾着田に来る観光客に利用してもらえるといいと思います！ 

千葉県の安房郡金居南町の道の駅保田小のようになるといいなと思います。 

他県にもある学校の跡地を宿泊施設にしたらとても話題になりそう。キャンプ場なども併設してつくったら観光客が増えそうだなと思います！！ 

長年子供達を見守って下さった地域の住民の皆様のご意見を尊重していただきたいと、思っておりますが、巾着田が近いことから、道の駅は今大変人気の観光施設かと思います。 

登山、ハイキングで市外からの来訪者が多く、日高の良さを知ることができること、地場産の物を知ってもらい購入してもらえることで、市の活性化に繋がるのではないかと思われる。日高の良さとは、

川、山があり穏やかな里の雰囲気があり、歴史も感じてもらえると思う。 

道の駅に。（ＰＰＰ）（ＰＦＩ）川にくる人たくさんいるので。 

道の駅や温泉施設の設置により年間を通じて、市外からの利用客の誘致 

道の駅や直売所も確かに魅力あるが、よほどしっかりしたものでないと集客は臨めず、立ちゆかなくなると思う。高マ団地の中にあるようなものだったらやめた方が良い。 

道の駅を作る。 

道の駅川場田園プラザの様にして農家の収入＋市の家賃収入＋日高市の魅力ある施設＋働く場所＋だが、地元の環境美化には配慮すること 

日高の名物を使って、カフェをやるにしても、もう少し、わかりやす地図等あればいいと思う。地元民しか、わからないでは、あまり意味がない 

日高市、飯能市、秩父市、毛呂山町などの埼玉西部の特産品、野菜などを販売するレストランを併設した道の駅を作るのが良いと思う。巾着田周辺のハブ施設、秩父方面のドライブの拠点としての発

展が期待できそう。 

日高市が遠足の聖地としているが、高麗神社、巾着田、日和田山と高麗地区中心なので一歩踏み込んで博物館で文化財等日高市の魅力を発信できる場とすると共に、遠足の子供たちに休憩場所と

共にお土産等を購入できる場も提供できると考える。 

日高市の観光地でもある巾着田が近くにあるため市外からの来訪者の増加につながるように活用して欲しい。 

日高市の中心にあるため、世代を問わず利用できる施設にして欲しい。民間事業者は積極的に活用し、華やかな雰囲気を作って欲しい。市内の高齢者層に適したような施設が多く、巾着田以外で市

外の方がきたいと思えるものがない。閉鎖的な市の印象をぬぐってもらいたい。 

日高市の魅力である巾着田・日和田山にも近くアクセスも恵まれている所なので道の駅にすることで地場産野菜等、市民にとっても、市にとっても大きな収入を得る事ができると思う。 

日高市の名物を売ったり、日高市を紹介したり、体験ができたり、食べたりできて、ＢＢＱが出来たりすると良いです。例えばハイキングコースを紹介したりとか…。グランピングができると良いです。 

日高市は宿泊施設が少ないです。近くに巾着田などがあるので、景観にあった宿泊施設があればいいと思います。 

日高市は他の市町村と比較して公園があまりにも少ない。子供から大人までが楽しめる公園の設置が希ましい。但し、駐車場の運営については巾着田との関係もあり注意が必要。 
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日和田山、巾着田と自然にふれあえる場所の近くにあり、夜間照明施設が利用出来るので、合宿や宿泊施設の利用に適していると思います。 

日和田山や巾着田などの観光スポットが近くにあるので、キャンプ場やグランピングの出来る宿泊施設が良いと思います。 

年間を通してハイキング客が絶えない巾着田に隣接し、日和田山登山口に位置し、「遠足の聖地」を謳う本市にとり、恰好の観光資源として活用できる立地条件を満たしていると思う。国道に面してい

ないので「道の駅」の看板を掲げることは無理かも知れないが、繁盛すること間違い無しだと思う。 

廃校になった小学校をリノベーションして生まれ変わったホテルがあり、素敵だなと思いました。オーベルジュ、オーフ(石川県小松市観音下町口) 

https://eaufeu.jp/ 

日和田山、高麗川の自然が近く、3校の中で最も適してると思います。 

彼岸花で有名な巾着田か近くにあることを生かした施設づくりをしたほうが良いと思います。 

母校なので、ぜひ有効活用してもらいたいです。道の駅と宿泊施設の２つがあってもいいかな？と思いました。（巾着田、日和田山に来た人に利用してもらいたい）大浴場？のようなのがあってもいい

かも…？ 

法規制がままならないが、できるものなら「きんちゃく田」や社寺の観光、日和田山ハイクなど外から人を呼び込めるものがほしい。特養を付属する道の駅はいかがか。近くに病院がある。土地は持って

いたほうが良い。土地を貸しては。 

民間事業者参入タイプの道の駅を作り、巾着田と一体となった観光名所にする。市に、賃貸料収入や、道の駅内における販売による税収アップをはかる。 

問３で６に○をつけましたが高麗小学校は巾着田にも近く古民家もあり景色もよく場所も広いので地域の人の憩いの場（つどいの場）になり災害時には避難できる場にもなってほしい。現在の高麗公民

館は部屋数が少ないのでそれを補うものであってほしい。高麗（日高）を散策する途中ゆっくり出来る場所であってほしい（無料で） 

立地条件（巾着田、ハイキングコース等観光地）、交通（渋帯がない）、史跡高麗神社などを考慮して、以下を段階的に進める。１．出入りの道路を整備して、有料駐車場にする（市民も有料とする）（巾

着田の客をこちらに入れる。ハイキングの客も入れる）２．状況を見て道の駅等の売店や、レストランを誘致する。３．建物は民間に貸出し（改装整備は認める）新しい事業育生に貢献する。高齢者の施

設でも良い。 

隣りが巾着田で観光名所であるし、高麗全体が観光地と見えるから、地域活性化の為に町おこしの一つになって欲しい。農産物や特産物を売る商業地にしてはどうか 

隣接する巾着田や近接する高麗神社・聖天院に来る人たちや日和田山 or 日和田山経由でハイキングに来る人たちを対象にプラスアルファの楽しみを提供できる施設が望ましいと思います。加えて高

麗地域の歴史的な資料や地域的な資料を展示体験することで、地元民以外の人たちに当該地域の魅力をアピールできれば良いのではないでしょうか。また、高麗地域の B 級グルメを楽しんでもらう

飲食施設も併設できれば相乗効果が出ると思います。 

（３）教育・文化 

 昨今、中学校の部活動が教員の過剰な負担となっており、教員の働き方改革の一環として中学校の部活における民間の人材の有効的活用を求める声が上がっています。今回の小中一貫教育の導

入に伴う既存施設の活用については、部活動の活動拠点としての利用が望ましいと考えます。生徒数の減少もあり、市内の複数の中学校で、運動部・文化部ともいずれかの学校の施設に活動拠点を

集約し、地域にいる指導者を招いて、放課後は部活動ごとにいずれかの施設に生徒が移動して、活動する形態で運営してはと考えます。この場合、従来の各中学校が管轄する部活動ではなく、日高

市教育委員会が架かる地域人材活用事業を直接管轄することとし、部活動を学校教育の評価対象から切り離すことも同時に行うことが必要であると思います。 

 さらに、既存の設備に余剰がある場合には、地域の活動の場として活用すれば良いと思います。 

 市内には、スポーツや文化活動で地域に貢献したいと思っているものの、実際に利用できる施設が限られているため、十分に活できていない潜在的な人材が少なからず存在すると思われ、そのよう

な人材も合わせて発掘することが大切だと考えます。 昨今の全国的な課題に、日高市が先駆的な取り組みすることは、市政の発展と実行増加にも寄与するものと思います。また、実際に施設運営に

当たっても、指定管理者制度を利用して民間人を活用することが望ましいと考えます。 

１飯能の美杉台小学校が、生徒数が増えたと伺ってますのでバスで送って、この小学校を使って頂くのもアリだと思ってます。２小説「燃えよ剣」（司馬遼太郎）で、このあたりに強い剣道場があった事を

知りましたので、剣道場の復活 

近くに高麗川日和田山などあるので、都内から宿泊学習の場所として、利用したらいいと思います。 

現在私は５０代で車は運転しますが、１０年後、２０年後は車に乗れなくなるかもしれないので、図書館みたいなものがあると便利かなと思います。 

高萩小学校では跡地に公民館が建設されたため、スポーツ少年団等の活動に支障をきたしてしまいました。学校教育以外でグランドを使用している団体への配慮が必要不可欠だと考えます。 

今少子化だからと対応を考えずに、また小学校に戻す前提でお願いしたい。その為の今後の方針を決めていってほしい。なるべく取り壊しなどは行わないよう今ある形を最大限に生かし続けてほしい。 

体育館、などは地区センターのような運営。各教室などは民間に貸し出し（市が主体）塾や習い事を行う 

日高の歴史的な出土品などを常時展示してほしい 

歴史文化、自然に恵まれた地域の特性を大切に「守る」「守れる」活用を。 

（４）公園 

駅より近い、彼岸花シーズン人の動きがある、使ってくれる団体に貸し出し使用して欲しい。遊具は低学年公園にして欲しい 

現在の日高市（高萩周辺）には遊具や、砂場などのない公園（ゲートボール等が行える公園）ばかりが新設され、小さな子が遊べる場が極めて少ないと感じております。日高市だけでなくあたりの市も

高齢化してきているのはわかりますが、小さな子の居場所が減ると、今よりも平均年齢が高くなり、ファミリー層も減る一方だと思います。空き地を利用し、ちいさな子も遊べる公園や、子育て支援を行

える場を増やすのが良いと思います。 

公園など子供が遊ぶ場として利用するのであれば、小学校にある遊具は活用してもいいと考えている。 

公民館と市役所（出張所）を移設してほしい。例えば、小学校の職員室は出張所の業務。その他は、公民館で行っているサークル活動の場所に活用。展示物の展示や発表会の場などに利用。高麗地

区は子供が遊べる公園などが少ない為、校庭を子供達が遊べる施設として開放してほしい。曼珠沙華シーズンは、今まで通り駐車場として利用。高麗小は歴史があり、高麗地区に住んでいる住民は

皆通った思い出の土地なので、学校ではなく違う用途でも残してほしいです 

今の高麗川駅を移築して鉄道公園を整備してほしい。 

市民の憩いの場にもなり、来訪者も増加するような施設になってほしい。 

日高市にきて、公園の様な憩いの場が少ないのに、随分遅れていると思いました。（東京の中央区など５００ヵ所以上あります）。 

（５）高齢者サービス 

・市民の皆が、高齢者が気軽に楽しめる施設 

景観の良さ、県道沿いの立地を生かし高齢者が安心してサービスを受けられる様な、市民の憩いの場であってほしい。 

高齢者が気軽に利用出来るような施設。 

子供が減少すると予測しているので、子育て支援は税金の無駄遣いになる。老人が増加するので、老人対応を。 

将来は高令者が増える事には間違いがない。高令者がどの様なスタイルをするかは疑問であるが、高令者が外へ出て、身体を動かし人とのふれ合い楽しい生活が送れる施設を希望する。※問１２、

１７も同じ。 

少子高齢化の時代になるので、高齢者が生活しやすい環境作りをしてほしいです。 

地域住民及び高齢者の就労支援につなげ生きがいのある毎日を過ごす。 

地域住民及び高齢者の就労支援につなげ生きがいのある毎日を過ごす。 

日高市には多くの老人ホームがあり、また高齢化も進み市内のいたるところで高齢者を見かけ、さらに市の花として曼珠沙華（彼岸花）を採用しており、県外から引っ越してきた身としてはまさしく「終わ

りの地」をイメージいたします。そんな終わりの地に相応しいものの一つとして集団墓地が妥当であると考えました。 

立地が「市街化調整区域」の為、施設に何でも良いわけではない。市内は少子、高齢化が進んでおり、税金を無駄に使って新しい物を作るより、私はこのまゝで、ただ学校の跡地なので、教室とかを使

って子育て世代、高齢者が必要あれば使うのがベストかなと思います。 

https://eaufeu.jp/


6 

（６）子ども・子育て 

サッカー場が日高市にはあまりにも少ないです。子どもも大人も市民が健康的で心豊かな暮らしを送るためにも、スポーツできる環境を整えてほしいです。実際、小学生の息子は、日高市にあったサッ

カーグラウンドがなくなり、鳩山や毛呂山など近隣地区まで通っています。日高市民として利用料という形で地元に貢献できたら嬉しいです。 

もしお話だけでも聞いていただけるなら、日高市の何らかの理由等で学校へ行けてない子供達や集団行動等、何らかの理由で行けない子供達の専門の施設を近くにあれば遠くへ通わせたり、高い費

用を払わずに普通に通える小学校と中学校があったらと思ってます。日高市にもぜひこういう場を作ってほしいです。 

もし子育環境の充実に活用するなら子育てが初めての方だったり男性の方も参加出来る子育ての仕方を教えてくれるようなサービスがあればいいかもと思いました。近所の方もボランティアなどでマ

マさんを支えるための活動をしたり、負担を軽減させることが出来れば楽しく子育てできると思いました。 

高齢者を対象にしては日高市の未来はないと思う。いかに子どもを中心に考え、子育て世代が住みたいと思う魅力的な取り組みをするかに、日高市の未来がかかっていると思う。高齢者が住みやす

い市を作ってどうするのか。そこに生産性も未来もないはずだ。高齢者が溢れる町を作りたいのか？そんな町なら必要ないから出て行く。未来ある子どもを主軸にし、高齢者に見切りをつけていかない

と、あっという間に魅力的な他の市に子育て世代を取られてしまうだろう。未来は高齢者から生まれるものではない。可能性のある子どもから生まれるものだ。未来ある日高市を目指すなら、どこに投

資すべきかは一目瞭然なはずだ。 

子どもたちが思い切り遊べる室内遊び場や小学校の給食のメニューが食べられるカフェレストラン、校庭には大型の遊具を設置、多目的ルームの利用もでき親で集まり交流会などもできる子育て施設

が欲しいです。ボール遊びや自転車を思い切りできる場所がほとんどないので困っています。子どもたちが思い切り遊べる場所が欲しいです。そして、市内に小児科が少ないのも困っています。敷地

内に小児科があればとてもいいです。 

子育てがしやすい場所づくりをしてほしい。たくさんの人が気軽に利用したくなる場所にしてほしい。生涯学び続けられる場所にしてほしい 

子供達が安心して使用できる施設 

売却はせずに、市が貸し付けをしてほしい。子育て世代が移住してきたくなるように活用して欲しい。まちづくりに関心のある市内の企業に委託して欲しい。 

保育園に利用し留学を受け入れる 1か月単位くらいのリモートワークの親対象他県で、この様な取り組みをしている自治体がある 

（７）コミュニティ 

・パン屋・カフェ・レストラン等に陶器・そば打ち・パン等など趣味の教室を併設し、活気ある施設にし地元住民とのコミュニケーションの場を目指す。・何か周りの自然を生かしたツアーなどの企画する会

社等を誘致し、市外からの来訪者の創出。・上記等により宿泊施設・温泉施設等の開設もよいと考える。 

・高麗小は、入るのに住宅地で細い道なので、その辺りを考えた方がいい。・周辺も高齢者が増えているのも配慮してほしい。・公民館化より、多少の利用料を頂き、きちんと利用後の清掃や片付けを

きちんとしてもらう。利用料を頂くから管理をきちんとしてもらい利用した所のチェックをしてもらう。 

・高麗小学校跡地に限らず、余った土地は生産性向上に向けた活用を考えて欲しい。（例えば日高市民が、安く購入できる様な野菜を作るとか。）地産地消。・昼に勉強できない人のための学校．特に

技術関係の訓練学校などを設ける。（夜間学校） 

・高齢者と学童とのコミュニケーション広場の様な場所。・校内の階段を使ってリハビリテーション出来る様な場所。・お彼岸の頃になると、高麗小のグランドを一般の来客者に提供してきました。が、小

中一貫となったとき生徒のいなくなったグランドは、草ぼうぼう（雑草）だらけにならないか、心配です。普段から、解放してグランドを使用した方が良いと思います。 

高麗小学校には学校応援団などのボランティアがあり地区民参加で盛り立てゝも良いと思う。 

高麗小学校を卒業しているのでなるべくそのままの形で残してもらえたら嬉しいです。 

昔通っていた人達も気軽に利用できるような地域のコミュニティーの場になる活用が出来るといい。 

立地的に通りに近いので道の駅などの県外から来られる方に地域の特産品や名物などを扱うお店を出すなど日高市の事をもっとを知ってもらえるといい。 

高齢が進む中、家にとじこまらず気軽に集まれる場所。そこには、乳児～高齢者が交流出来る場所で。市で行なうことが望ましいが難しいと思われるので民間の力を貸りた方が良いと思います。 

市民団体が活動できる場所がよいと思います。グラウンドは、広い駐車場としても利用できるようにしてほしい。 

多世代交流ができる場所作り。彼岸花の季節やひなまつりを見に来た方の休憩するカフェや軽食店が欲しい。（地元の食材を生かしたものやアンテナショップ） 

地域の人々のたまり場として行政出張所・公民館・図書分館・防災拠点・軽食コーナー・ATM等々...。老若男女問わず利用できるような最大限の跡地活用を望む。 

地元住民の安心安全な使用をお願い致します。 

地元住民の方の意見を重視 

（８）財源確保 

この先を考えるとするならば、市の財源確保の一択です。 

なるべく税金を使用せず市民若い人も平等で使用出来る場。後々の事もしっかり考えて活用できる事が望ましい。 

一教室ごとに賃貸、売却をし市の財政負担、軽減及び個人事業主の活性化を図り、人口の増加を狙い税収ＵＰ。高れい者の喜ぶ対策はうんざり。もっと若年層を呼びこむ対策をしろ。日高の里、高萩

公民など一部にしか恩恵がないところに金をかけるな。日高にそんな余力はない！ 

子供達が通った校舎で思い出があり残せるなら残して欲しいですが、市の財政を圧迫するようでしたら仕方ありません 

市政の財源が少なければ、無理をせずに売却するという手段もありだと考えます。お金・人力・時間をムダにせず、オープンに活用ｏｒ処理すれば負担減になるかと。 

周辺の自然を活かし、市外からの収入を増やす。 

将来の見通しは、非課税所帯の増加、基幹的税（住民税・固定資産税）の減収など、厳しい歳入不足になる。さらに社会保障費並びに公共施設の維持管理費が増加する。役所が稼ぐのは良いことで

はないという幻想は、時代おくれになってきており、意思決定者は、経営感覚を持ち、あくまでも手段で公共投資を続け、必要な財源を確保しないと自治体の未来は厳しい。よって公的不動産を税金で

維持しているだけでなく、売却し継続的な固定資産税の歳入増、また地元資本の店等の育成場所に貸付し、管理維持費を捻出するなどの施策が必要と考える。 

問３で提案されている案のいくつかは現在施設と競合するため、新設するメリットより負担の方が多いように思います。また、建造物の改修（費用）を伴い、かつ新施設の維持管理費用が発生します。

市財政への影響は大丈夫でしょう。高麗小学校（＆武蔵台中学校）は幹線道路から少し距離があり、公立交通機関により直接アクセスできません。徒歩あるいは車に限定されます。従って、活動の拠

点にするには地の利がありません。税収が十分ある場合は提案のどれでも構いませんが、少しでも利益が出る方向が好ましいと考え、貸農園（日高市以外にお住いの人への開放）、太陽光発電施設

への転用を提案します。 

（９）施設整備 

・入居希望者に対してのイニシャルコスト援助を厚遇する（インフラ工事の補助金ｅｔｃ。但し退去時は、原状回復費は全て入居者負担） 

１３５年の歴史は、卒業生の思いが詰っています。やはり、母校が消滅するのはさびしいと思います。何かしら残して欲しいと共に、歴史と未来が共存出来る跡地の活用にしてほしいと思います。 

建物は残せる物あったら、残し再利用し、卒業生の思い出としても残したらいいと思う。 

現在の高麗公民館の機能を移した方が良いと思う。誰もいなくなると防犯上もよくないし、色々なサークルの活動も小学校跡地を利用するのにも利便性があると思う。又、数年前の台風の時など、公民

館が狭く地域の人が避難して来たにもかかわらず、高麗の郷に行けとかアリーナに行けなどと言われ、車を所有していない人は避難出来なかったと聞いたので、小学校の体育館を避難場所等に使用

してもらえると安心して逃げる事が出来ると思う。歩いて避難するしかない人も居るという事を理解して欲しいと思う。道の駅等に利用は反対します。 

現在の高麗中学校の校舎も建替の時期が必ず来る。高麗中学校の立地は、学区の中心から東側に寄りすぎ、学区西側に居住する小中学生の登校に負担をかける。また、小中学校を避難場所とする

なら徒歩で移動する高齢者にとっても望ましい立地ではない。さらに、人口減少に対応するならば、高麗中学校の校地で建替をするのではなく高麗小学校の校地に、高麗小中学校・高麗保育所・高麗

公民館の機能を集約し施設の再編・建替をすべきと考える。 

校舎の解体はしない。 

高麗小学校の生徒が犠性になっているので、住宅とか建てないで、校舎を利用して活用して欲しい。 

高麗小学校を壊さず、有効活用してください。 
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新たな学校をつくるべき。子が少ないからって学校は減らすべきでない 

耐震強度の大規模改修をし、それほど年月は経っていないので、有効に活用してもらえることを願っています。 

（１０）自然・景観 

近くに川や山があり自然が多くあるのでそれを生かして欲しいです。 

景観への配慮を特に考えていただきたいと思います。 

（１１）商業 

お店を作ってほしい 

カフェ、レストランなどの色んな店舗を導入する。 

きんちゃくだに近いので買い物しせつがいいと思う 

企業の誘致をした方が良い。ショッピングモール的な店舗 

建物などを利用するなら、１部屋ごとに場所代を設けることをして、カフェ・パン屋など貸し出しして、期間を決めて、フードコート内のように運営すると、いろいろな店舗が楽しめて、なおかつ、期間限定

にすると、店舗が入れかえして、消費者はあきずに楽しめると思います。 

高麗川駅近くに、スーパー、日用品店が多いので、高麗地区、横手台地区の市民が買い物に行くのが遠い方なので、出来たら、その中間点にスーパーなどの複合型店舗が欲しいくらいです。跡地に

出来れば、助かるかと思います。 

市民の安全（避難場所）を確保しつつ、高齢化になり買い物等に行くのも大変な人が出てくると思います。高麗小周辺には、スーパー等なく、バス等の本数も少ない（車の運転も困難）ので、地場産品

等を売り、地元の方の買い物が楽になりつつ、日高の魅力を発信出来たらと思います。施設を再利用・取り壊す前に、思い出に建物に入りたいので市民に開放してほしいです。 

地場産品の販売や地場産品を使ったカフェなど地域にあるカフェやレストランとのコラボ企画。校庭のスペースはオーガニック野菜の栽培やガーデニングの体験スペースに 

買い物のする所が少ないので、カフェやスーパーなどが出来るとたすかります。 

（１２）スポーツ施設 

校庭に全天候型の陸上トラックを整備して、体育館には、バスケットボール、バレーボールのネットを完備し、卓球やバドミントンなどの体育館スポーツ施設の充実をする。そして、校舎を宿泊施設として

完備して、長期休み等に、中学・高校をはじめ、社会人なども合宿ができるような施設を作る。それにより、市外から利用者も増えて、市の活性化につながると考えている。スポーツビジネスを通して市

の活性化にすることが最大の狙いである。また、市内の中学生が使うことにより、競技レベルの向上が期待できると考える。それにより県大会、関東大会、全国大会への出場者を増やし、市の知名度

向上にもつながるのではないかと考える。長期休みの合宿につかえれば、市外との交流も増える 

市民の体力作りの為に考えて下さい。（例）卓球台とか開放して下さい。 

他県とかで学校を使って体操、ヨガ教室とか若いアーティストなどの場所の提供したり、ミニ四駆コースなどの子供達の遊べる場所などの提供。体育館でのスポーツできるようにコートの提供とかできた

らいいと思います。 

体を動かすことが減ってきているので、跡地を活用するのが良いと思いました。 

立物は老人ホームなどグラウンドは有料でも野球．ソフトボール．サッカーなどの専用グラウンドにしてほしい 

緑の多い散歩道があると良いと思う。 

どの施設でも同様の意見です。個人的にシニアサッカーの活動をしています。サッカーをやる場所があまり多くない。総合公園はサッカーの試合のみの貸出になっている。参考例ですが、騎西高校跡

地に SFA フットボールセンターができた様な感じが可能ならいいと思う。もちろんサッカーだけにこだわらず体育館などはバスケットボールやママさんバレーボールなどに活用出来たら素晴らしい。個人

的な趣味の意見が入ってしまっていますが、年配の方々も気軽に使える施設になれば市民の健康促進につながるかもしれません。 

以前宮代町に住んでおりました。ミズノグループが運営する施設があり参加型イベントもやっておりました。屋内プール・弓場・ダンス・体操などもできます。柔道、空手なども…もちろん格安で利用でき

るスポーツジムなど、そこではシルバーの方達も多く、多種のスポーツも参加できます。こちらに引越して来てそのような施設がないのが残念です。気軽に行ける場所があるといいと思います。ミズノか

ら数人の方がみえておりました。宮代町総合運動公園です。参考にしてほしいと思います。他の地区からもみえておりました。若い方から子供からシルバーまで利用できる施設だと思います。 

公園とかだとスポーツができないので、サッカーコートやバスケットコートなど使って欲しい 

（１３）道路・交通 

交通手段の充実 

公共交通の確保をお願いします。 

高麗川．高萩地区からでも、自家用車でなくても行けるように 

市外から来る人を呼びこむには道が狭い。道路（通路）の安全面の確保が必要となるそう。近隣の大学など連携し幅広い世代が活用できる場にしてほしい。メッツァも近くにあることを利用し、市外から

の来訪者にもつなげてほしい。 

市内バスの設置等、市民にとって必要な事に活用するか、財源確保の為に活用してほしい。コマ川駅整備の様な無駄な税金の使い方はやめてほしい。 

川遊びの時に駐車場が混むので、駐車場でもいいと思う。高麗川や巾着田は全国的にも知られている場所なので人工的な建造物ではなく、自然を活用した公園などが良い。 

彼岸花時の駐車場の活用をして、料金の一部を地域に分配して有効活用を計る。 

問５にても記入しましたが、駅から（高麗駅．高麗川駅．飯能駅）も遠く、徒歩の範囲におすまいの方なら可能でも、少し離れた所からの移動手段が限られている方にもご利用しやすいようにバス？の

導入があると良いかと思います。 

例年、曼珠沙華の時期に駐車場の渋滞で通勤時に困ってしまうことがあります。グランドをうまく利用して駐車場にしたり、又、コロナ禍がすぎての巾着田利用の方が駐車場に困まらないように整備し

ていただけると助かります。子供達が遠足に来るのに“歴史資料館”もこま小跡地にあれば（今の所は狭いので）少しでも遠足の時に日高市の歴史にふれてもらえるような所にしてもらいたいですね。

（巾着田入口にバスを止めたとしても、道路を渡ることなく行けるし、巾着田を一周してきても行ける場所なので） 

（１４）農業 

高齢化が進む当市にとって耕作放棄地が増えると思われる。高麗地区に体験型宿泊施設を設ける事により農業体験をして頂き地元の住民との交流が出来荒れてしまう田畑が少しでも有効利用可能

であればと考える。また地元の高齢者にとっても人に農業を教えられる生き甲斐を感じてもらえれば高齢者の健康にもつながるのではないでしょうか？日高市に魅力を感じて移住してくれる人が来る

機会にもなるのではないでしょうか？10年後の高麗地区の田畑の風景を想像したとき末恐ろしいものを感じるのは私だけでしょうか？ 

農業体験学習ができる用な施設に。収穫物を利用して調理実習など。 

（１５）防災 

・災害時の為の備蓄倉庫や福祉（介護施設、子供達の支援）に活用してはいかがか。（改善費は最小限に） 

1.校舎はリフォームして養老院等へ。 

2.グランド敷地には日高アリーナレベルの体育館を作り大きな競技大会を開く等、最大の目的は市民の災害時の避難場所確保が必要と考えます。 

３校の体育館に避難所としてのエアコン、発電機、トイレなどの確保 

３校の中で唯一災害リスクがないとのことですので、まずは市民の災害時避難場所として確保は絶対にお願い致します。そのことを踏まえ、さらに市の財政を考えると、市が運営し、かつ避難場所とし

ても使うことを１番に考えると、合宿所などの宿泊施設として使うことが望ましいと思います。市内外から集客し、少しでも収入にでき、合宿所のように宿泊できるようになっていれば、災害時スムーズに

避難できると思います。（市街化調整区域のしくみがわからず。ホテルはダメで合宿所は可？）又、災害時使える毛布や着なくなった服等の回収場所にしておくと、いざというとき何も持たずに避難した

方をフォローできると思います。 

この地域は災害に対しても心配ない所なので、市民の命を守る場を重点的に考える施設が必要かと思われる。 

何年か前の台風で、川が氾濫しかかった時、友人の娘さんはアパートの住民を車でアリーナまで、避難させた。（何回かにわたって）確か、高麗神社の近くだったような気が。（アリーナはちょっと遠い。）

高麗小を近くの防災拠点として維持するのはいいと思う。あと、車で通りかかった時見ただけだけど高麗中近くの学童保育所から？手ぜまになっているみたいなので移したらいいのではないか？ 

建て物は・災害時に安心できるスペースとして（２Ｆ～）・観光客のお客様の駐車スペース、休けい場（１Ｆ．校庭）→そこから巾田田へ行ける近道を作り、導線を良くする。 

高麗は災害などの時など避難場所がない。高々川まで行かないとダメなので近くで出来ると良い。ただ場所が川のそばなので… 

高麗小学校は高麗地区の緊急災害避難場所となっている為、今後ともその場所が確保できる様第一番に考えて頂きたいと望みます。 
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高麗川小学校に限らず、将来的には 6 学区を活用して、高齢者が安心して通える施設がよいと思います。元気で長生きできる暮らしを目指してほしいです。少子高齢化となり、6 学区の小学校か中学

校のどちらかを活用することで、安全な通学路を活かし、楽しく通える場所になると思います。日高市はスーパーマーケットやコンビニが少なく、やむなく高齢でも運転されている方も多いと思いますの

で、早期免許の返納につながるといいと思います。 

・校庭や体育館で体力づくり・ロータリーがありバスやトラックの出入りができることから、日高市内や近辺の観光、リサイクル品の回収、日用品の販売、学区内の運行車（バス）など・・・・ 

・教室では、手作りを楽しんだり食事をしたり、子供達との交流の場にもなると思います。 

そのほか、感染症や災害時などの備蓄や避難場所、子供の”楽しいことを伸ばせる場所”にもなるとよいと思います。 

災害時の避難場所の確保、各種イベントの開催等々 

災害時高麗地区の拠点ヘリポート設備日高市の災害備蓄倉庫 

宿泊施設や合宿所が適していると思います※災害避難場所 

人口減少の為何も出来ない。避難場所として残しておいてもいい。（但し財源がない）人件費が掛かる人口減少の為 

耐震補強や災害リスクの低さを生かし、避難所に最適だなと思いました。 

築 50 年が経過しているていることから、施設を残存させるのであれば、今後も維持、補修費等費用が発生する。築年数からして、災害が起きれば崩壊の可能性もある。崩壊の可能性が高い場所にお

金をつぎ込んでも、税金の無駄遣い以外、何ものでもない。災害時の避難所としての役割については、高麗地区の人口の少なさ、他の公共施設もあることから必要ない。近年の物価高騰から考える

と、月日が経てば経つ程費用が高騰するのは明らかで、早急に更地にするべきだ。 

日高市を利用するすべての人が満足するような施設へ！レストランなどにして日高市内のおいしい料理を提供！学校で集まって食べることから学生時代を思い出し、日高の魅力を感じてほしい！！た

だ災害時の避難場所としても今まで通り市民の身の安全を守る場所でもあってほしい！！ 

本当は、高麗中より、環境の良い高麗小の方を小中一貫校に選んでいただければ良かったですが、唯一特に災害リスクのない場所なので、どの様な施設となるかはわかりませんが、防災時に集まれ

るモデルケースして、考えていただける日高の防災の拠点というのは、どうでしょうか？地元の医療機関と連携して防病対策や、防災訓練や防災時の対応や心構えなどの学習。水難訓練など、色々と

考えられると思います。 

（１６）民間活力 

何から何まで市でやるということは無理なので民間の協力を得て活用できるに越したことはないと思います 

高級老人ホームとして民間事業者に売ってしまえば町の収入になり、市債をなくし建善な市の運営をして市民の不安のないような市をつくってください武蔵台も同じです。下手なサービスをしても経営者

でないかぎり赤字がみえみえです。だいたい日高で商売は無理です。 

高麗小の立地条件として自然豊かな所にあると思います。これを生かさないのはもったいないと考えます。秋にはマンジュシャゲが咲き、夏には清川があり川遊びが出きすばらしい環境に恵まれてい

ますので、そこに宿泊出来たり又、スポーツ選手等が寝泊り出来るところがあれば最高だと考えますし、そこに民間の力を投入して田舎料理等を地元の人にやってもらったりしたら雇用にもつながり経

済も活性化すると思います。又、スポーツジム等も置き体を鍛える施設もあれば魅力的だと考えます。そこで同級会等も出来ればなお良いと思います。 

市立介護施設、民間事業者の導入 

自治体主導ではなく、民間の意見、情報等を取り入れたプロジェクトが不可欠だと思う。 

民間で経営による、道の駅での地場物野菜の販売（高麗神社の近くなので、市以外の人が来る可能性が有る為） 

民間事業者と市で宿泊施設として再利用 

民間事業者の参入は大切でありますが、外国資本の参入は対象外として欲しい。学校敷地は、土壌汚染の懸念も無いため、有効に活用して欲しい。市の財政に負担が生じない様に無理無駄３原則を

徹底して欲しい。 

民間事業者の導入においては、事業者の選定、利権問題対策などに細心の注意を希望致します。 

民間導入について活性化 

民間導入は長続きしないことが多い。導入の際は慎重に検討した方がよいと思います。 

（１７）その他 

意見が多いものを採用して欲しい。 

遠方により解答せず 

学校の歴史、地名（高麗）を残してほしい（後世に） 

期待しています。 

高麗小学校の近隣にお住いの方のご意見を尊重して頂きたい。 

高麗地区の役に立つ利用を考えてもらいたい。 

昨今、首をかしげたくなるような偏った団体が入りびたるような施設等が増えております。日本の中のこの地域に暮らす方が思想信条等への配慮や心配をせずに、のびのびと自由に利用できる施設に

なることを望みます。ノイジーな環境では敬遠され廃れます。 

市民が有意義に利用できる施設にしてほしい。 

市民のためになるような活用法で 

市民のためを第１に考えて営利主義でなく活用していただきたい 

市民割引を導入する 

市役所の方にお任せします。 

思い浮かばないので、現実的なことの参考案を希望します。 

自治体職員減が基本 

上記にある質問全てに可能性があり、この中から一つという質問が無意味に思えます。学校という建物の特性上、たくさんの教室やその他の部屋があります。ちょっとした商業施設のように考えると、

それらの教室をどのように使うかはテナント(と呼んで良いか分かりませんが)のアイデア次第で如何様にもなると思います。ルールは必要でも、何に使うかはこの時点で限定出来ないですし、するべき

ではないと思います。一つの方向性に絞る事は危険ではないでしょうか。 

上手な運用を。 

中学校と小学校を一諸にすることで、いじめや暴行、性的問題をどのように考えているのかまったく聞こえてこない。体格、力の差がある子供に何か問題が起きた時に、ダレがどのように責任をとるの

かはっきりさせておくべき。ここで指摘をしたので想定していませんは通用しない。未然にそういった事態を防ぐために具体的な指針を出すのが先と考える。 

特にありません 

日高市の人たちが利用できる施設にしてほしいです 

日高市内で一番利用価値があり夢があります。 

不明 

文部科学省の廃校施設の有効活用のついてみんなの廃校プロジェクト を参考にしてみるというのもあります 

無い 

要は人口の減少…跡地活用じゃなくて人口の減少！！！ 
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２．【問 12】高根中学校の跡地活用についての意見 

（１）医療・福祉 

「活性化が少し期待できる」市内でもあまり多くない地域なので、福祉的活用が良いと思う。 

・デイサービス・ショートステイができる施設に。（福祉サービス）・幼児～老人まで気楽にお茶ができる部屋を作る。 

・高根は老人が多いので、体を働かしたり、憩いの場所。子供の遊び場所。・福祉施設の働く場所。・調理室を借りての弁当作り（地域食堂としての活用）・体育館でイベント。運動会など。スポーツ大

会。 

・高根中設立当初（バリアフリー仕様で教室等出入口が広く段差がありません）老人介護ホームと一緒に生活できると、生徒への福祉教育に＋になると言われていましたが、その企画はどうなったのだ

ろうか？ただ、注意したいのは高マ川団地の様に都市部（特に東京都）からの転入した方々が、生活保護等なり、財政に大きく負担になっているので、それは防ぎたい。居住権等で差別できない等、い

われているが、都営住宅では支払いできない人達を関東一安い高麗川団地を紹介していると聞きました。その財政負担日高市に押しつけられて、市政が苦しい、その中で、良くやっていると思います。

民間であれ、市の財政に負担にならないようにしてほしい。 

・今後の高齢社会を見すえ、介護分野に係る市の財政負担が少しでも軽減されるように、健康な市民を育てるための活用が必要だと思います。・地域の核となる複合施設としての活用も検討されては

どうか？ 

こま川団地に活力を。今は高令者団地、元気がない。生活保護費の扶助費と土木費が同額程度では困りますね。 

コロナのワクチン接種の際のぞみクリニックさんにお世話になった。いつもは旭ヶ丘へ行くのだが知らない場所に良い病院があり助かった。車は必要かもしれないが住んでいる人がちらっと行くには良

い場所だと思うので人（市民）が集まる便利な施設があるとよいと思う。 

高マ川団地も高齢化しています。保険料負担などを考え市民の健康、体の維持などに利用できればと思います。 

高萩の地区にぬくぬくのような大きな支援センターがないので、少し離れているが高根中学校をそのような子育てのための場してもらえるとありがたいです。 

高麗川団地も近いため利用度が高いのではないか？何とも言えないが、日高に作っても良いのではないかと思った。公に受けられる福祉サービスの場を！ 

高齢者の福祉サービスに留まらず、スポーツ、ケガ、病気など幅広いリハビリに対応 

山の上の方だから、団地の人の健康増進やスーパーなどもあった方がよい。近くの人の利用目的で経済負担も少なくして再利用できたらよいかなと。 

子どもたち（発達にでこぼこのある）のサービス、放課後デイサービスや相談する場所。もっとオープンに行きやすい場所が必要だと思います。小学生以降の子に対する場所。教育センター・相談室と

併設して。とにかく気軽に行けるように。 

児童、障がい者、高齢者、子育て世代など、いろいろな方を支援できる総合的な施設を希望します。高麗川団地と周辺の方々が利用できる施設がいいです。 

障害者支援の仕事をしています。勤めていて感じるのは、彼らは行動に制限があるということです。家と施設の往復で、障害の特性上、なかなか外出もできない方もいます。施設内でお出かけなどの

社会経験はやっていますが、大声を出したり、ものを壊したりしないよう、職員も制限をかける方に気を配ることが最優先となりがちです。防音の設備などがあれば、大声を出せたり、人目を気にせず自

由に体を動かせたりして楽しみが増えるかと思います。逆に静かに本を読んだり、お茶をしたい方には教室を有効利用して、リラックスルームを提供してみるのもいいかと思います。学校は、誰もがみ

んな懐かしい場所と同時に、基本戻れない場所でもあります。学校の趣を残して懐かしさに触れることで、障害者だけではなく、認知者の方なども回想法の取組みにつながるのではないかと思います。 

大きな病院がないため作ってほしい 

地域の年齢層が不明なので、もしかしたらまとハズレな意見になってしまうかもしれませんが、高根中に限らず、世代間の交流ができる複合施設があるとお互い生きがいや教育（道徳面含む）につなが

ると思います。又、ちょっと健康についての相談ができる場所、血圧、体脂肪、骨密度等が気軽に測れる場所があると助かるのではないでしょうか。鳩山町の取り組み（年輩者が安くタクシーを使える

他）も参考にしてはどうでしょうか。 

日高市で児童発達支援所などの障害のある子が通える施設を増やして欲しいです。 

不登校や支援級等に通っている方たちがすごしやすい、またそういった対象の方が学びやすい環境。図書館の小さなスペースでなく、保健センターなどの統合した移転 

（２）観光 

もし食事提供施設にするとしたら、外観を見た時に階が 4階あってその階ごとに違うジャンルのご飯がでてきたり、日高市で育った野菜などを使ったりしたらいいと思いました。 

巾着田などは「遠足の聖地」と名乗るのなら近くの高麗小も何かにすれば良いと思います。花が良いと思います。人が来ますし。毛呂山滝の入ローズガーデンも狭いですが人が来ます。宝登山のロウ

バイ、秩父の芝桜、チューリップなどでは無く別の花が良いと思います。そこで以下を考えました。１プールは壊す２フェンスを直し西洋朝顔を植える（咲いている期間が長い）３東側のフェンスの内側に

ホウキ性花桃の白をたくさん植える。驚くほど綺麗だと思います。白の花桃を庭に植えている家は日高でも数軒だけ確認しています。４グラウンドは花畑にする。宿根草のストケシアが丈夫で綺麗。こ

れがたくさん咲いている土地はどこにも無いと思います。２３４だけでも取材来ると思います。 

高根中学卒業生の保護者です。高根中学校が空き施設になるとのことで大変寂しくおもいますがぜひ活用していただき多くの人が集うような施設にしてほしいと考えます。 

昨年、長野県の旧飯綱町立牟礼西小学校の校舎を活かした｢いいづなコネクト WEST｣の｢とちのき食堂｣で昼食を頂きました。職員室をカフェ風にリノベーションした店内は開放的でテーブルが図工室

の机で子どもたちが書いたり削ったりした跡をそのまま残していました。ラーメンを頂きましたがトッピングも丼もお洒落で味も大変美味しく県外でもまた行きたくなるような素敵なお店でした。 

｢いいづなコネクト｣は WEST と EASTがあり複合施設です。同じようには難しとおもいますがぜひ参考にしていただけたらと思います。 

日高市の施設が市外または県外からも来訪してもらえるようなところになってもらえたらと願っております。 

宿泊施設で民間により経営で市内、市里の来訪者を取り込む。 

小川町のような子供達が宿泊し、学べる場になればいいなと思います 

大通りに近いことから、道の駅的なものがよいと思う。財政がうるおうことをまず考えてほしい。市民の教育、学び、健康も重要だが、これ以上必要か？まずは増収するものをつくることが必要。 

（３）教育・文化 

 昨今、中学校の部活動が教員の過剰な負担となっており、教員の働き方改革の一環として中学校の部活における民間の人材の有効的活用を求める声が上がっています。今回の小中一貫教育の導

入に伴う既存施設の活用については、部活動の活動拠点としての利用が望ましいと考えます。生徒数の減少もあり、市内の複数の中学校で、運動部・文化部ともいずれかの学校の施設に活動拠点を

集約し、地域にいる指導者を招いて、放課後は部活動ごとにいずれかの施設に生徒が移動して、活動する形態で運営してはと考えます。この場合、従来の各中学校が管轄する部活動ではなく、日高

市教育委員会が架かる地域人材活用事業を直接管轄することとし、部活動を学校教育の評価対象から切り離すことも同時に行うことが必要であると思います。 さらに、既存の設備に余剰がある場合

には、地域の活動の場として活用すれば良いと思います。 市内には、スポーツや文化活動で地域に貢献したいと思っているものの、実際に利用できる施設が限られているため、十分に活できていな

い潜在的な人材が少なからず存在すると思われ、そのような人材も合わせて発掘することが大切だと考えます。 昨今の全国的な課題に、日高市が先駆的な取り組みすることは、市政の発展と実行

増加にも寄与するものと思います。 また、実際に施設運営に当たっても、指定管理者制度を利用して民間人を活用することが望ましいと考えます。 

キャンプ場や宿泊施設にして、観光客が訪れる場所にしたり、合宿場や研修施設にするのも良いと思う。あとは、月に一度、作家や小売店、農家直売野菜、キッチンカーなどが集まりマーケットをするこ

とで町おこしにもなると思う。 

グラウンド・体育館・プールがあるので、スポーツ団体や部活動の合宿などで使用できる施設として活用。 

音響効果の高いホールはどうでしょうか。 

教育・文化事業等に活用し、日高市のイメージアップにつながる施設を希望します。 

決して良い立地とは言えないが、人が多く住む高麗川地区とは比隔的近いので、テレワークしている人向けの個別ブースや子どもの勉強スペース。高台にあるようなので、車で来る人も多いと思うの

で、駐車場も完備。 

高根小・中の一体化は必要な事なのかもしれませんが、小学校の方が通学には近いかもしれませんが、施設的には中学校の方が大きかったのではないでしょうか。何、中学校に決定されたのが疑問

がある！ 

高根地区には高麗団地があり、高麗川団地との連携で子育て世帯を日高市内に移住してもらえるような環境作りの為に使用できることを望みます。特に、高根地区の学力の低下は、長年住んでいて

目にあまるので、児童・生徒・学習の場として使われることを強く希望します。 

高根中を再建せよ！ 

高麗川地区は文教を中心として活用する 

高麗川地区も含め、学生が自習することができる場所が少ないと考えている。そのため、高根中学校跡地を学習スペースとして活用できたらと考えている。 

今少子化だからと対応を考えずに、また小学校に戻す前提でお願いしたい。その為の今後の方針を決めていってほしい。なるべく取り壊しなどは行わないよう今ある形を最大限に生かし続けてほしい。

体育館、などは地区センターのような運営。各教室などは民間に貸し出し（市が主体）塾や習い事を行う 

昨今、首をかしげたくなるような偏った団体が入りびたるような施設等が増えております。日本の中のこの地域に暮らす方が思想信条等への配慮や心配をせずに、のびのびと自由に利用できる施設に

なることを望みます。ノイジーな環境では敬遠され廃れます。個人的に図書館的な機能と PC等で AI/プログラミング/制作等の学習ができる施設があればと思います。できれば、天文、数理系の実

験？的なことも学べたらと思います。あとは当たり前のことを、当たり前なこととして学べる場を作って頂きたいです。 
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市民が気軽に利用できる図書館が必要と考える。 

住宅街なので、イベントなどで使うと、騒がしいような気がするので、教育に使える場所がいいかと。でも、何の教育に使ったらいいかは具体的には思い付かない。 

住宅地にある学校だと思いますが住宅が近くにあるということで親の事、子供の事を考えると環境的にみても良いのでは 

未来を支える子供たちを大切に育てていかなければ日高の将来は心配である。昭和６０年前後だと思うが、先生方が一丸となって、生徒の基本的な生活習慣を見直し、誰一人取り残すことないよう生

活面、学習面をサポートしていた歴史を聞いている。就職させるまでの教育も必要だと思う。 

（４）公園 

高根地区の人口が多い割りには、広い公園が少ないように思います。散策出来るような場所であって欲しいです。 

埼玉県の自然や歴史が学べる様な施設。地元の生物や植物、小さな川の水族館や植物園、自然に触れる事の出来る公園。近所や遠方からも人が来てくれる様な場所。 

（５）高齢者サービス 

・特養老人ホーム・避難シェルター 

もともと、（３５年前くらい）高根中は老人ホームにする計画で、くもりガラス、スロープの設置など建築的にも配慮されていたと記憶しています。 

よくわからない不便そうな場所なので、オフィスとかは無理じゃないですかね。高麗川団地とか高齢者が多いのでは？福祉施設や健康増進などが望まれるのではないでしょうか？ 

リノベーションができるならば、福祉施設（老人ホーム）にしてほしい。住みなれた地域で住み続けられるよう、地元に作ってほしい。家族や近所の人が気軽に面会できたり、イベントなどを行って地域と

つながっているという意識を持つことにより、人それぞれの人生が豊かなものになるのではないか。 

基本は保育園、介護施設（特養含む）、老人ホームをまとめた施設が理想です。子供達とお年寄り達のコミュニティーが取れれば良いかと思います。 

既に学校開放施設として活用されているようですが、当該地域はシニア世代が多いので、健康づくりの拠点として更なる活用を考えてはいかがかと考えます。 

近くに団地があるので、高齢者が多く利用できる施設が良いと思う。 

近くの団地には老人が多いため、老人が集う場所があったら良いかと思います。 

現在私が住んでいる目と鼻の先程のところにあります。これからも市の高齢者の増加は少子化とあわせ切実な問題として考えなければならない現状から高齢者対象の社会福祉施設などが妥当かと

考えます。緑多く静かな環境です。ただ、現在の高根中学グランドのすぐ側にある『産業廃棄物処理施設』のようなところから時々黒煙（刺激臭）を上げ何かを燃やしていることがあります。環境汚染な

どの基準に触れない燃焼設備なのかこの機会に確認をしていただければ幸いです… 

公団が近くにある為、高齢化が進んでいたり、低所得者への配慮した施設の再構築が必要と思われる地域です。高齢者対策としての複合的な福祉施設(ディサービス等)、市内の勤労者が夜でも(22

時頃まで)活動できる冷暖房化を完備した体育館・災害時の避難所施設の充実を目指す施設づくり 

高根地域は団地があり高齢者も多いため、高齢者のためその他の住民が健康寿命を延ばせれるようにそういった施設にかえたら良いのではないか 

高根地区は、こま川団地と周りの住宅があるので高齢者がたくさんいますが、高齢者の為にもっと買い物を便利にできるようにしてほしいです。１日１００円で市内のどこでも行けるタクシーを作ってほし

いです。 

高根中学校の近くは高齢者の方が沢山住んでると思うので、高齢の方々が喜ぶような場所になったらいいと思います。 

高年令が多いようなので、福祉施設を完備して欲しい。 

高萩．高根地区には広いグラウンドがないのでスポーツができる場として活用してほしい。いずれおこなうことになる、部活動外部指導者の育成や研修など視野にいれ、指導者の育成や高齢者の健康

増進などに役立ててほしい。 

高萩地区には 200床の特養が存在しておりますが、高麗川方面には特養がありません。特にこまがわ団地には高齢者の方も多く、今後も介護施設の充実が望まれます。特養の建設を希望します。 

高麗の里のような憩いの施設、又は高齢者の健康増進施設などがよいのかなと思います。住宅街付近なので、地域の方に役立つ施設がいいのではないかと思います。動ける高齢者を多く維持する

ためにも、高齢者に重点を置いた施設がいいのではないかと思います。 

高麗川小学校に限らず、将来的には 6学区を活用して、高齢者が安心して通える施設がよいと思います。元気で長生きできる暮らしを目指してほしいです。少子高齢化となり、6学区の小学校か中学

校のどちらかを活用することで、安全な通学路を活かし、楽しく通える場所になると思います。日高市はスーパーマーケットやコンビニが少なく、やむなく高齢でも運転されている方も多いと思いますの

で、早期免許の返納につながるといいと思います。・校庭や体育館で体力づくり・ロータリーがありバスやトラックの出入りができることから、日高市内や近辺の観光、リサイクル品の回収、日用品の販

売、学区内の運行車（バス）など。・教室では、手作りを楽しんだり食事をしたり、子供達との交流の場にもなると思います。そのほか、感染症や災害時などの備蓄や避難場所、子供の”楽しいことを伸

ばせる場所”にもなるとよいと思います。 

高麗川団地が出来る前は山林で里山の所でしたが６０年すぎたが開発は進んでいなかった。最近焼却場の近くに大規模倉庫が出来、又道路反対側の山林も伐採整地が大規模にされており、面影が

失われつつある。そこで以下の３通りの提案します。１．倉庫群の一環として学校回りの山林も含めて売却２．元来静寂な土地であり、高齢者終焉の楽園の地の保養所を作る。３と連動して故人の聖地

として売り出す３．焼却場（日高清掃センター）を斎場として改造し市内、県内県外の人も焼却出来る様に有料とする。良い案だと思いませんか？私もここで焼却でＯＫ。提案者として私は無料でお願い

します。無記名ではムリか。 

高麗川団地などの住宅も高齢化が進んでいる、近場に気軽に体を動かせる場があれば、活性化できるのではないか 

高麗川団地の高齢化が著しいことから、高齢化施設の導入が望ましいと考える。特に入居施設の空きがどこでも不足している現状から、それに変わる福祉サービスを創出できたら良いのではと考え

る。 

高齢化に伴いフレイル予防に身体を動かしたりできる場が必要。 

高齢化の激しい地区なので、飲食などお年寄りも楽しくすごせるような場にして欲しい。また近隣の子育て世代が気軽に行きやすいように駐車スペースの確保。おもいきった活性化を望む。 

高齢化社会に益々なりますが最後まで地元で暮らしたい。自宅介護が難しくなった時、安心して預けられる、安心して介護してもらえる場所がいいと思います。グランドはサッカーや野球など広いグラン

ドを使うスポーツの為に残せるといいと思います。 

高齢者が気軽に利用出来るような施設。 

高齢者が増えている。老人ホームや介護施設が少ないので、改造リフォームして再利用した方が良い。 

高齢者が利用できる活動の場所がほしい 

高齢者のための雇用について、内職ではこ立しがちなので、色々な作業が出来る場、仕事を提供する事により、生きがい、コミュニケーションの場、市の財源にもプラスになる。または、別の利用法とし

て、スポーツジムは昼間高齢者でいっぱい毎日通って健康づくり、コミュニケーションの場としてにぎわっている。しかし、運動できる位元気でないと通えない、そこで、そこまで元気でない人も通えるコミ

ュニティセンターにしてはどうか。例えば、１年１組パソコン初心者、１年２組パソコン中級等、先生は交通費支給位のボランティアで、生徒からは若干の費用をとり経費に当てる。公民館にもクラブ活動

があるが後期高齢者でいっぱいなので新しい場所で講座が始まったらうれしい。 

高齢者や子供、障害者等誰でも気軽に集まれる、デイサービス等の福祉・介護を兼ねた施設。 

市立介護施設・民間業者の導入 

周辺では高齢者が多いので高齢者が集まれる場所（マージャン．囲碁）等の設備があり誰でも気軽に立寄れる場所がほしい 

集合住宅地域で多くの方か生活して来てます。コミュニティもできているので、最後までその地域で友だちや家族と過させてあげたい。 

高齢者施設とコミュニティの融合型施設がいいとおもいます 

人通りが少ない場所なので、地元の住民が活用しやすい場所だと思います。高齢者でも気軽に通えるような場所になればいいと思います。 

静かでとても良い場所なので特養老人ホームや福祉施設などおだやかに過ごせる場所になれば良いなと思います。 

団地内の高齢化が進んでいると思われるので、福祉サービスが受けられる。市役所に行きにくい方への窓口を設けるなど、公的サービスが受けられる施設を作る 

東急、高麗川団地は高齢者が多く、商業施設も遠い。自然は豊かなので、高齢者が安心して訪れたりするスペースや介護が必要とされる人が暮せるようなスペース、子供達も遊びに来れるようなスペ

ース、買い物も出来るようなスペースなど高齢者中心のコミュニティみたいなものができたら良いと思います。災害時には避難場所になってほしい。 

福祉施設とは高齢者対象が良いかと思います。高根は高麗団もありやや高齢化が目立つ地域なのではないでしょうか。また、スーパーやコンビニ、飲食店もほぼなく、高齢者が家に引きこもりになって

しまうケースも多いかと思います。そこでデイケア、デイサービスなどといった事業を行っている民間を導入し高齢者の生きがいの確保、健康の増進に力を入れるのが良いのではと思います。 
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立物は老人ホーム、グランドはスポーツ専用グラウンドにしてほしい 

老人・お金がなくても福祉がうけられる様な施設 

（６）子ども・子育て 

こま川団地の老朽化は、高麗川駅に近いのにもったいないことだと思います。少子化対策にやっと本腰を入れ始めた国や埼玉県の補助や、東京・神奈川で成功を収めている東急コミュニティの利用な

どで、今一度、こま川団地付近の活性化が図れたらよいと思います。高根保育所は親として子供を預けたいとは思えない。狭さなので、やはり、緑豊かな環境の中で子育てができるような保育所の建

設を望みます。 

一部、児童館等を建てると良いと思う。 

今の高麗川駅を移築してほしい。鉄道車両を展示して、子どもなどが楽しめるようにしてほしい。 

三校の中で１番“市の中心”にあると思い、市民がちょこちょこ出入り、活用できる子育施設が便利なのかと思いました。気軽に市民が利用できるスペースになればいいのでは。 

子ども主体の活用方法。子どもの笑顔を作る施設 

子供は国の宝、人口減少で国力の強化はあり得ない。少子化に歯止めをかけ、人口増加に転じるよう、子育て環境の充実は喫緊の課題。国がやらない分、自治体が頑張って欲しい。もっと市民を巻き

込んで、積極的に施策を展開していくことを強く望む。 

子供達が安心して使用できる施設 

私は高根地区に住んでいます。この辺りは比較的駅も近い方なので子育て支援が受けれる様な場所にするべきだと思っています。先日、公立保育所の在り方のアンケートも回答しましたが子育て世

代を差し置いて保育所を減らすのはとても不安に感じました。財源等いろんな理由はあるとは思いますが、他の地からこの地区へ引っ越してきて、よそからも引っ越したい、子育てをこの市でしたい、人

に薦めたいと正直思えるような市ではありませんでした。だから土地や建売の家が他の地より安いのだな…納得でした笑近所の方々はおじいちゃん、おばあちゃんばかりです。若い人はどんどんいな

くなっていくとおっしゃっていました。小児科やその他の病院、バスの往来等、自分たちが年をとって同じくらいの年齢になり車に乗れなくなったら絶望だと思います。必要な施設は全部市外か遠いので

すから…話しは反れましたが公立の保育所を減らすのであればまず代わりの子育てを応援する・預かってくれる施設が必要です。もう、お年寄りを預かる施設はたくさんあるのでいらないです。それと、

保健センターのように一時的に検診的なものでたまに使う施設はもうすでにあるので赤ちゃんから高校生まで親の就労や都合により預かってくれる施設が欲しいです。食事も必要であればお金を出せ

ば出る、市内なら利用費もめちゃめちゃ安くないと利用しないと思います。共働き世代にも優しく、安心して自分の子供を預けれる施設が欲しいです。 

若い世帯が新しく家を持つ転入先を考える時、子育て支援が充実している市町村を選ぶと聞くので手厚くしておいた方が今後の税収アップにつながると思うので 

周囲に住宅地も多くあり、子供達が遊びやすく親の方にも子育てしやすい施設にした方が良いと思う。 

住民を呼びこめる施策から、魅力あり町づくりのひとつとして、子育て支援の充実が望ましいと考える。 

少子高令化が進む中、子育て環境を支援出来る場があれば、若い方の希望につながるのではないかと考えます。 

深谷などにあるわんぱくランドなどのバッテリーカーや面白自転車など施設を作りつつ元教室などでハンドメイドショップやカフェなどあるといいかと。 

売却はせずに、市が貸し付けをしてほしい。子育て世代が移住してきたくなるように活用して欲しい。まちづくりに関心のある市内の企業に委託して欲しい。 

幼少期に高麗川団地に住んでいました。子育て世代が多かったと思います。現在の団地にどのような世代が多いのか分かりませんが、子育て世代が多いのなら子育て支援、高齢者が多いのなら福

祉支援がいいかも。 

（７）コミュニティ 

・１つの目的ではなく複合的なサービスが受けられる場になると良いと思う。・建物や土地が広いので、１階は高齢者向けサービス、２階は子育て世帯向けサービス…としたり、教室単位で別のサービ

スやイベントに使用できるようにするのも良いと思う（物品の販売、サークル活動の場、アトリエ、展覧会…などなど）・財源確保のためにたくさんの人の利用してもらうことが大切なので、「学校跡地」を

面白くｏｒおしゃれに演出するなどアピール力のある施設にしてほしい。 

２０２２年に中学校で子供達がさわがしいとの事で事件がりました。近隣に住宅地があるため、あまり大きな音が出たりする事は避けた方がよいかと。高根地区だけでなく、近隣の高萩地区の方々も使

っていただけるような事に活用してもらいたいです。又、体育館は残してもらい、地域の方々の健康増進や福祉に活用はできるかと思っています。もしくは、高根地区は若い世代が減ってきているので、

そちらに視点を向ける事を考えても良いのかなあと思ってます 

こま川団地には、たくさんの人が住んでいるのに、生活をしていて楽しめる場所がないと感じる。住宅の人達が積極的に交流できる居場所があるといいなあと住んでいて感じます。（６年目になる。住ん

でから）。団地には、いろんな人が住んでいて、悩みや相談を聞いてほしいです。孤独感ばかりの毎日です。 

コロナ化で市民同士の交流が減少してきている為、跡地を活用し、交流をもっと増やしていけるといいと思います。 

回りの団地が空家になっているようなので、一人住まいの方など外に出て、コミニュケーションがとれる場所がいいのでは。 

高根中は近くに団地があるのでその人達が活用してほしい。 

高根中学校のまわりは団地が多いですね。若い人達に住んでもらう方向にしたらいいと思います。昔、子どもが幼稚園（さやま）に通っていました。その時はまわりが子育て世代でしたね。子育てに必

要なケア、年配の方も一緒に楽しめる場所があるといいです。学校入学までの居場所で、買物、お店（中規模の店）があると、そこでちょっとしたコミュニティが生まれるのでは。後、年寄りの方とのふれ

あい（部屋）も必要だと思います。 

三世代が交流出来る場。住民の有士を集って、これからの日高の未来につながる良い使い方を考える検討の場を作って下さい。出来るだけお金をかけずに、市民の力を借りて又、（民間や新しい意見

を取り入れて）何かが出来るはずです。期待しております。 

市民が有意義に利用できる施設にしてほしい。 

市民割引を導入する 

若い人が集まるように。 

地域の人々のたまり場として行政出張所・公民館・図書分館・防災拠点・軽食コーナー・ATM等々...。老若男女問わず利用できるような最大限の跡地活用を望む。 

比較的日高市の中心地にあることから、日高市民が集い、交流できる場として活用できるといいと思います。 

老若男女が参加しやすく、日高市が住みやすい街になるような交流やイベント等ができる施設になるといいと思います。 

イベント以外の時には市民団体が活用するなどし、その市民団体も新しく日高市に来た人が参加できやすいような仕組みを工夫することで、日高市への移住を誘致し、住み続けやすい街づくりを推進

してほしいです。 

民間の意見、情報等を中心にプロジェクトが不可欠だと思う。 

（８）財源確保 

・立地条件はよくないので、市外の来校は期待できない。・まあ、業社が導入できるかが、問題。・もしできないようなら、いくつかの教養講座みたいなものを計画的に企画してはどうか（例、俳句教室（和

歌等）、料理教室、写真教室、園芸等…）そば打ち、うどん作りなど。 

いろいろな人や企業に提供できたらいいと思います。 

この先を考えるとするならば、市の財源確保の一択です。 

ならば増やせばいい！本気でやらないと日高市は消滅しますよ！その答えは→ 

リスクを考え、手放す。駅にも県道２９９バイパスにもアクセスできそうで近くには大型物流倉庫もあり活用が望まれる箱物施設は不用と考える。Ａプラン校舎は事務棟、体育館は工場作業棟、プールは

駐車場。Ｂプラン全廃止物流倉庫等。 

映像を通してより多くの方々に日高市の魅力を宣伝することで、本市のイメージアップ、観光振興や地域の活性化に貢献することを目的に、テレビ・映画・コマーシャルなどの撮影の誘致・支援を行って

ほしい。 

何かイベントとかやったりすると中学校の場所に行くまでに地形が悪いので年寄りには足が無いと行けないので困ったものです。利益が上がる事が出来ると良いですね。環境にやさしい企業があれば

売却しても良いのでは 

各閉鎖する学校を個別に考えるのではなく、日高市全体で総合的に考える必要があるかと思います。いかに財政面での負担を少なくするかが必要な以上、また場所・建築物の制約や広さや大きさの

適正・不適正がよく分からない中での回答になりますが、まずは財政負担軽減を優先に、貸し付けや売却を第一に考えるべきだと思います。そういう中で今後地球温暖化の中で従来には考えられない

ことが起きることを前提に日高市全体の防災をどうするか、少子高齢化と少子化対策の推進と子育ての充実対策、かつ遠足の聖地という日高市のアピールポイントの 3点から考えてみました。1．優

先はやはり可能であれば売却と貸し付けが第一だと思います。2．ただ中々難しい側面があろうかと思いますので、次案としては (2)高根中学校と武蔵台中学校は、場所的に可能かどうかですが、どち

らかが日高市全体の防災施設か子育て・介護も含めた  福祉施設と子供から大人までの生涯教育の施設にする。おそらく現在ある施設とダブると思うので、思い切って現在の施設・場所を移動し、今

ある既存施設を別な用途に衣替えすることも検討すべきかもしれません。また、一般市民の意見も大事かと思いますが、民間事業者の導入は将来の展望や跡地利用の観点からマストだと思います。 
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(追記) 市街化調整区域については、法律の改訂の活動というのは単なる自治体レベルでは全くだめなものでしょうか？ 制約が外されれば、少しは幅が持たせられる対策案が可能となるのでは、と思

った次第です。 

教室や昇降口前の校庭に続く階段、体育館への通路等、撮影場所として適していると思いました。田舎の為、野次馬も少なく車の出入りもしやすいと思います。 

高根は市役場として利用し、今の役場は日本セメントに売る。今、市が維持管理している物件は一等地にある必要はないと思います。すべて売却！！日本の地方の手本となるように考えるべきです。

元教室でも仕事はできると思います。朝は朝礼もできます。（顔を見て！！）頭は生きているうちに使うものです。 

市の財政軽減のため、民間企業の誘致 

市の財政負担とならないことが絶対条件だと思う。つまり決して市のお荷物にしてはならない。開校以来必ずしも長い歴史を持つ訳ではないのだから、思い切って売却して、校地の転用には一定の制

限を設けた上で、民間の力で再開発を任せるのが良い。幸い、高麗川地区は、日高市の商業の中心として活況を呈している今は、本市発展の起爆剤としての潜在力を持っていると思う。 

取りこわして宅地として売却。 

場所的に市民が集まったり、観光の場にはならないと思います。民間事業者を導入して、生産による利益を得られる取組をしてほしいです。 

場所的に不便な所であるため、市の負担軽減のため、売却が良いと思います。 

人口減少の中、市でやることは減らして、集中すべき。高根中の跡地は地理的に魅力ない。 

正直な所、高根中学校がどのように活用されていったらいいのかわかりません。しかし、人口減少など様々な事が重なりこのような事体につながったと思いました。また日高市議会がメガソーラー計画

に「反対」との記事も拝見しましたが、今一度、メガソーラー計画を一から考えてみるきっかけにもなると思いました。学校は無人になる、景観や周辺の生活環境を守り、日高市の貴重な財産を失わず

に活用出来るのではないか？と考えました。 

跡地売却により、新しい企業が入れば高根地区の住民増加(団地住民増加など)期待出来るのではないか。地域活性化。 

土砂災害警戒区域に指定されていることから、災害が起きれば崩壊する可能性が高い。施設を残存させるのであれば、維持、補修費等費用が発生する。崩壊の可能性が高い場所にお金をつぎ込ん

でも、税金の無駄遣い以外、何ものでもない。災害時の避難所としての役割については、高根地区は人口減少数の高さからして必要ない。近年の物価高騰から考えると、月日が経てば経つ程費用が

高騰するのは明らかで、早急に更地にするべきだ。 

土砂災害警戒区域の為危険維持管理が大変出来ない財源がない人件費が掛かる人口減少の為 

道路より奥まった場所にあるので、商業施設はむいていないと思う。一戸住宅等は建てられないのか。 

墓地プロジェクトはＮＧ。（近隣住民からの反対が大多数と考えられるため）職員駐車所側の崖が警戒区域になっている上、立地条件もあまりよくないと思う。（卒業生としての見解）グラウンド部分、テ

ニスコート、体育館の土地だけを考えれば、住宅街に開発しても良いと思う。（運動施設を設ける場合、テニスコートは再利用しても良いかと）校舎側は崖の問題対策を含め慎重な検討を進める必要が

あると考える。 

民間事業者に入ってもらうことで、日高市の税収につながると思います 

民間事業者の導入が望ましい 

民間導入について活性化 

市政の財源が少なければ、無理をせずに売却するという手段もありだと考えます。お金・人力・時間をムダにせず、オープンに活用ｏｒ処理すれば負担減になるかと。 

（９）施設整備 

こまがわ団地の老朽化が激しいため建替用の土地として活用願いたい。新たな建替後は、古い団地の土地は市の保有とする土地の等価交換をＵＲとする。 

位置的に、狭山市、飯能市と近いので、周辺市と協議してもよいかもです。 

建物は再利用できる物は、残して下さい 

公民館兼出張所を校舎の中にいれる 

校舎を壊さずぜひ活用してほしい。 

周辺の自然の景観をこわさぬ様、それを生かした施設作りが大切と思われる。地元住民の要望やら意見を聞きながら、この地域に何が必要か、何を残すべきものかを良く検当し、跡地を利用していた

だきたい。 

問８の１～１０既在の建物を十分活用で１０年単位で先見人口減少．税収入減少の中で市の財政軽減 

（１０）自然・景観 

なし 

（１１）商業 

・狭山・日高ＩＣに近いので物流センター 

・圏央道の狭山日高インターに近くの場所なので、交通アクセスを利点にした有効活用 

・高根中学の周囲に物流センターが多く出来ている。又これからも、多くなって行くと思う…（車の配車センター）部品センター※そう言う人が多くなった場合に…休憩場所等の施設 

※企業誘到による人口流入、雇用創出を計る。 

アマゾンなど、配送業 

この周辺は食事をしたりする所がないので作ってほしい。 

やはり高麗小学校と同様。あと会社とかを作った方がいいと思います。 

駅より歩いて行ける距離なのでベンチャー企業誘致など良いのではないか。（高崎・比企郡・川越地区・八王子地区の中心点としての考え方） 

奥まった位置にありオフィスなどの活用が適しているのではないかと思います。 

奥まった地に、人を呼ぶのは難しいと思います。キッチンカーが集まれる場所など 

学校跡地なので色色につかえそうですが、管理しなくてはならないし、企業とかに使ってもらえたら、良いかなと思います。 

閑散とした印象があり、市全体として言えるが、外食産業に乏しい。高齢世代も多く、交通の利便もよくない割に大型商業施設がないのは、生活面で不自由を感じる。 

関連した企業での職場の確保 

企業の誘致 

企業への貸し出し等での活用。グランドは地域の子どもたちが自由に遊べるようにする。高根エリアは大きな公園がないため 

給食を食べられる店、施設があると良い 

教室をいくつかのパーティションにして soho(Small Office/Home Office)として賃貸にする。コロナで増えた在宅勤務の受け皿のもなると思えるしベンチャー企業等の誘致することによる将来的には雇用

の創出つながるのではないでしょうか？高根地区は、JR高麗川駅にも近く都心に出向くにも利便性は高いと思います。何より安定した収入源になるかと思います。 

圏央道に近いので交通の便もよいので、業者のオフィスとして利用したらよいと思います。 

個人で事業を行いたい方へのスペース貸し出しなどが考えられる。また、社会福祉のためのスペースなどの活用も考えられる。 

高根中学校は住宅地の奥にあるために観光とかは見込めないと思います。最近、横瀬町にカフェ併設されたオフィスができて若い起業者さんとかがパソコン１つで集まって来ているようです。 
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高根方面は私が…知ってる限りではカフェレストランが少ないと思います。格安で気軽に入れるレストランがあればいいと思います。 

高速インターに近い立地なので、物流倉庫。県道に出る為の道は整備必須。 

高麗区と比べ、交通の便や、住宅街である環境を配慮すると、観光には適さない。地域のセンターは、近隣にあるので、誰もが簡単に開けるオフィスを提供し、住民以外の方にも開放できるとよい。 

高麗川団地にあるため、高齢者が多く住んでいます。ケアだけでなく、食事・惣菜・お弁当など扱って欲しい。私は、あまり詳しくはないのですが、高麗川団地のお年寄りは、コンビニのお弁当が多いと

聞いた事があります。ヤオコーだと帰りの坂道が大変だそうです。 

市内、市外から働く人を呼べる場所にしたらいいと思います。 

商店の数が、極端に少なく不便。川越・飯能などへ出掛ける人も多い。住み易く、活性化を計る為にも問８の９は有益だと思います。 

多くのオフィスに入ってもらい経済の活性化につながっていけば地元の雇用も増えると思います。 

大きなスーパーがほしい 

大企業を誘致する。市民の健康づくりをする場所にして家賃収入を得る、また、それを市民に還元する 

知りあいが高麗川地区に住んでいて、東急ストアーがあり便利でしたが、東急ストアーが閉店して買い物が不便だと聞いていましたので、お店があれば便利ではないかと思います。 

地元住民と民間事業者導入しながらうまい運用を。 

日高インターが近いので、民間企業の進出もありうるのではないでしょうか？ 

（１２）スポーツ施設 

・校庭には全天候型の陸上トラック（４００ｍ）を作る。・体育館ではバスケットボール、バレーボール、卓球、バドミントンなどの施設を充実させる。・校舎は合宿が行なえる宿泊施設を完備する。・プール

は取りこわしを行い、柔道、剣道ができる道場を作る。→これらにより、長期休みの期間に中学、高校、さらには大学、社会人などが合宿を行なうことができる。スポーツビジネスを通して、市を活性化で

きると考える。・長期休み以外にも市内の中学生が練習・試合に使うことで、競技力の向上や市外との交流を活発に行うことができる。・課題としては、アクセスが少々悪いことだと考える。 

・日高市には多くのソフトボールチームがありましたが、旭ケ丘のグランドがなくなり、練習や試合の場所が少なくなり、チームも減って来ました。そこで校庭を、ソフトボール用など運動用に使用できるよ

うにして欲しい。又、用具置場も有ると有難いです！困っているところです。・起業家のブースをして教室の一部を開放して欲しい！ 

アリーナで弓道ができるので、県外からの学生の合宿所になれば良いと思いました。 

スポーツ等を通じ、地元住民の健康維持及び、憩いの場所の創出を願う。 

バスケットコートを作って欲しい。 

プール（屋内）が、市内一ケ所位あってもいいのでは…外は夏しか利用出来ず、老人が体調維持に利用したいが、外の市まで出掛けなくてはならず交通の便でも不便感じる。市の体育館の中にあった

らいいなと思っています。民間は高くて年金生活では行かれないです。 

運動をするアリーナには遠いと思います。運動出来る場が有ったらと思います。 

気軽にスポーツできる施設 

近くにある高麗川南公民館では活動しづらい体育館、グラウンドを使う全世代向け健康プログラムができれば良いと考えた 

現在スポーツが出来る施設が減ってきているため、体育館やグランドはそのまま貸し出し、教室にはジムだったり、ダンスフロア、その他音楽活動だったりで他方面で使用できるスポーツ貸し出し施設

など…色んな人が色んなことを同じ建てもので楽しめるような施設が出来たらな…！ 

公園とかだとスポーツができないので、サッカーコートやバスケットコートを作って欲しい 

広い校庭やプールもあることから市民が利用できる健康作りの場として活用が考えられる。住宅地に隣接していることから、商業施設よりは公共施設としての利用が望ましい。 

校舎を全部解体しロッテグランドの代用とし、野球、ソフトボール、リトル、シニアなどに使用料をとり活用する。もしもの時の避難場所にも利用。体育館は残しても市民の利用度は有ると思う。 

高根小の近くは自然を感じる環境なので、キャンプ場のイメージが湧いた。建屋も活用して宿泊施設を備えたキャンプ場なんて良いと思う。 

高根中学校の場合は比較的、市の中心部にあり、住宅、団地が多い地区になるので、子育て支援や福祉的な利用に向いているのかと思いました。グラウンドも少なくなってきているので、公園やスポ

ーツ利用の為に使用すると良いと思います。 

高根中学校周辺は団地もあり多くの人特に高齢者が生活していると思うので、多世代の方が参加出来る地域総合型スポーツクラブの拠点にすることで場所を有効的に活用出来る、また、地域コミュニ

ティの開発や地域住民の健康増進にも繋がるのではないかと考えます。 

高根中卒業生です。グラウンドを整備しドッグランをぜひつくってほしいです。日高市にはこういった施設がないのでペットと楽しめる施設がほしいです！！ 

高萩小学校では跡地に公民館が建設されたため、スポーツ少年団等の活動に支障をきたしてしまいました。学校教育以外でグランドを使用している団体への配慮が必要不可欠だと考えます。 

高萩地区には総合運動公園、高麗・武蔵台地区には横手台グラウンドがあるが、高根地区にはないので、スポーツ施設があると良いのではないか。 

高麗小、高根中、武蔵台中それぞれテーマを決めて利用されると良いと思います。高麗小は観光、高根中はスポーツ、武蔵台中は教育、みたいなイメージではどうでしょうか？ 

子ども達の為に宿泊学習施設として、スポーツ合宿所のような形で運用する。 

市の中心地に位置するため全市民が利用しやすくスポーツ・福祉・その他活動のための施設を作ってもらいたい 

市民が体を動かしたり、スポーツを楽しめる場ができるといいと思いますが、それ以外でも市民が集まってイベントを行なったり、サークルのような活動ができる場でもいいと思います。 

室内運動ができるひだかアリーナや、図書館も比較的に近いので、それらを補填する施設もしくは、全く異なる活用方法として利用してみてはいかがか。ひだかアリーナではできない屋外スポーツ施設

の充実をはかる等。市内の中心に近いので、子育て支援の施設にしてみても良い。周りはこまがわ団地なので、大災害の時に市民の避難場所として活用するべき。 

東京遊びまわれるような、室内遊び施設ができたら良いと思う。 

日高アリーナは個人で使用しにくい（アリーナ半面や１／４面）卓球など少人数でも利用できるような施設にしてほしい。 

日高市文化体育館・ひだかアリーナが既にあるのですが、高根中学校周辺エリア向けにも市民が利用できるジムのようなスポーツ施設を作っていただきたい。 

日高市民の健康と福祉の増進 

日高市民の健康と福祉の増進 

比較的子どもの多い高麗川や旭ヶ丘にも近いので、雨天時でも子どもたちが遊ぶことのできる場所があればいいと思います。また、軽食がとれたり売店があると便利です。 

民間委託を含めた公園、スポーツ施設の利用を望む。 

民泊や合宿所など、人があつまる施設が良い（学生など）大型バスなど収容できるスペースもあるし、住宅街に近いが、配慮すべき事柄を決めておけば、良いと思う。 

市民の体力作りの為に考えて下さい。（例）卓球台とか開放して下さい。 

有料アスレチックはサイボクにあるような感じで、未就園児から小学生くらいまでが楽しめるもの。利用料金は市民は半額にする。悪天候でも遊べるように屋内施設（ボルダリングやボールプールなど）

もあると良いなと思いました。 

遊べる場所、体が動かせる場所が少ないのでグラウンドは残して欲しいなと思います 
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利地がいいので、何か運動関係でも遊べるようなものを作るのもいいかもです。 

立地から辺鄙な場所にあるので活用としては市民のために役立てるのがよいと感じる。高齢化率の高い地域だけに社会福祉サービスの他に健康増進を促進するような魅力ある試みが良いのではな

いでしょうか。残念ながらクリクリ体操レベルの体操では高齢者の健康増進は困難であります。疾患別の運動等、専門家を入れた活用が重要であると考える。市には 2つの病院がある。武蔵台病院で

は 2016 年から健幸塾という健康講座を行なっているみたいである。そのような市内の取り組みをクローズアップして市内のインフラを存分に活用するようなプランを期待したい。 

立地は良くないが、グラウンドや施設は充実しているので、スポーツの合宿所兼市民のスポーツ施設として再利用するのが良いと思う。グラウンドは芝にして、簡易的な観客席を作ると高校サッカー予

選や合宿所として機能するのでは？ 

（１３）道路・交通 

移動が不便なので、巡回バスを通してほしい。 

交通の便が悪いのでコミュニティーバスなどを走らせた方が良い 

交通の便の充実 

公共交通の確保 

公共交通の便が悪いので、観光には向かないと思う。 

高根地区にはもともと公団と東急と二つの団地があり公団団地へは武蔵高萩駅と高麗川駅に向かうバスが走っております。市内の中では比較的公共交通の利便性が高い場所なので住宅地へと転換

することが望ましいと考えます。武蔵台のような買い物が困難な状況でもない為、居住者が増えることは望めます。居住者が増加すれば公共交通機関の利用者も増え、事業者への利益の増加、増便

も期待できます。 

場所や進入路が解りずらい。 

市内バスの設置等、市民にとって必要な事に活用するか、財源確保の為に活用してほしい。コマ川駅整備の様な無駄な税金の使い方はやめてほしい。 

（１４）農業 

高根地区の端にあるので箱物を建てたが利用者少なく赤字が積み重なる事態は避けたい。業者を誘致して収益が上がる活用も良いと思う。１校舎を野菜栽培工場として利用（それを行える業者を誘

致）安定的に野菜の供給を行えるようにする。各教室にエアコンがあるので栽培に適した温度を保てる。校庭にビニルハウスを建てて野菜や果物栽培をすることも可能だと思う。地元の生産者との競

合避ける為日高で作られていない品種の生産がよい。高根メロン高根マンゴー高根パパイヤなどブランド化したり国産バナナの栽培できると嬉しい。南ソーラー発電システムで工場の電力供給可能。

２老人ホームを誘致はどうか。日高市全体が高年齢化する傾向は今後も続くので入居者の需要はあると思う。 

住宅地や団地が近くにあるので、市民同士が交流できる場を設けてもよさそうです。どのようにしたら子育て世代を呼びこめるかを考えたときに、校庭をうまく活用して、住民と農家さんによる体験農業

企画もよさそうです。 

前にＴＶで学校跡地に会社が水耕栽培するのをみました。（例．もやし・水菜・スプラウトｅｔｃ）天候に関係なく栽培できる 

地下水を使用して養殖事業を検討することも面白いと感じた。群馬県の赤城山麓養鰻場のうなぎ養殖事業に興味があります。国内産のすっぽんの普乃に日高市が協力するのも面白いと感じた。 

（１５）防災 

「市街化調整区域」と「土砂災害警戒区域」の為、建物を新しくすると困る事になりそうなので、そのまゝで良い。 

・公道から少し上の方にある為使いづらいのではないか・団地住民も減っているので高齢者の為というより幅広く使える憩の場・災害用品（高根地区）の常備場所 

・団地影に所在している事から、周辺の景観を失わない用に地域住民又は市民の場として活用しては。・災害時の備蓄倉庫も。 

・東急２区は避難所となっており小学校が近いのですが避難所として無くなると話が変わります。 

1.市民の災害時の避難場所確保が必要と考えます。 

ハザードマップ上少し問題があるも思うので、避難所にはできないと思います。 

近くに団地があるので、もし大地震が起きた場合、避難場所は多く必要になると思うので、ぜひ確保しておいてほしいです。 

高根中学校付近は、私が卒業した埼玉女子短期大学に近いと思います。こちらの大学生は、日本全国から入学される方も多いです。大学自体も、ボランティアやとてもやりがいのある授業やコースを

を展開しています。大学生や地元の学生の集いの場や幼稚園生から大学生まで（オンラインクラスも含めて）課外授業に参加しやすい教材や場所を提供されてはいかがでしょうか。一部災害リスクの

ある土地＆団地が近いという事もあり、緊急時の避難場所や緊急時の食料など保管庫としても役にたてそうだなと思います。 

災害時は避難場所の設備を併設すると良いと思う 

災害避難場所の確保。普段は何かしらに活用出来ると良いと思います。小さい子供から、老人まで使用出来る場所に！！ 

市民の災害時の避難場所でありコミュケーション場でもあり教育の場でもある所だといいと思います。 

市民の災害時避難場所の確保 

自身が住む１番近い場所になります。高麗川団地を立てなおし若い方にも沢山きてもらいたい。まだ将来的に高根中の跡地がライフラインを保つ場所として明るく楽しい雰囲気のある憩いの場になっ

たらうれしい。とともに、災害時対応の場所だと助かります。 

地元住民の高齢化が近々の課題だと思います。もし突然の災害が発生した時、ある程度広い避難場所を確保しておくべきと思います。 

（１６）民間活力 

リモート勤務時の利用（完全在宅だと集中しきれない、通勤時間は短縮したい時に） 

営利目的のハンドメイド作品の販売をさせてもらえるならやってみたい。また、希望する方がいれば指導し、収入を得られる技術を教えてあげたい！！ 

市民への教室、体育館又はグラウンドの貸出しをし、市民への働く場所および憩いの場として活用するのはいかがでしょうか？市民のために３校の中で使ってほしいと思ったのは、バス停がある為、車

がない人でも行きやすいと思ったからです。又、企業してみたいけど資金がない人へ、おためしで貸出ししていただければ若者や、定年後にがんばってみたい方を応援できると思います。（問８の２）例

えば、体育館ではダンススクールや高齢者向けのスポーツスクール、教室では、お子様向けの英語イベントやお料理教室など、市民が働き、市民が参加できる場所にしてほしいです。１室に保育園を

作れば、ママ達も働く場ができると思います。 

老朽化する団地などの建て替え等含めまして、新たな街づくりの一環、また高根地区と隣接する高麗川の商業地域周辺に新たな住宅も見られるようになっているので、高麗川・高根一体となった住民

誘致が宜しいのではないかと考えます。 

（１７）その他 

１．特になし。 

とくになし 

期待しています。 

近隣が住宅地なので周りに住んでいる人達への配慮が大切かなと思います。 

高根周辺はまったく行くことがないので何が必要なのかわからないため“わからない”とさせていただきました。 

高根中学校跡地は住宅地に近いので、スポーツ、イベント場にした時の騒音が問題にならないかが心配。 
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山の上の奥まった場所で、住民も高齢化していて正直使い道がわかりません。 

市役所・高根地区の方に任せします 

自治体職員減が基本 

上記にある質問全てに可能性があり、この中から一つという質問が無意味に思えます。学校という建物の特性上、たくさんの教室やその他の部屋があります。ちょっとした商業施設のように考えると、

それらの教室をどのように使うかはテナント(と呼んで良いか分かりませんが)のアイデア次第で如何様にもなると思います。ルールは必要でも、何に使うかはこの時点で限定出来ないですし、するべき

ではないと思います。一つの方向性に絞る事は危険ではないでしょうか。 

場所が、わかりにくいため、観光目的なものは向かないと思う。 

場所がよく分からず意見が述べられません。ただ本を購入して読んだり貸りたりしてもピンとこない事が多く、先生がいらっしゃって直面に耳でお話しを聞くという昔のやり方でしょうか。そういう場があれ

ばどこでも行って知識を学び直したいという気持です。 

前ページと同じ考えです 

地元住民の安心安全な使用をお願い致します。 

土地勘がないので、あまり、答えられない。 

同上です。 

特にありません 

文部科学省の廃校施設の有効活用のついてみんなの廃校プロジェクト を参考にしてみるというのもあります 

民間導入は長続きしないことが多い。導入の際は慎重に検討した方がよいと思います。 

無し 

利権問題に注意しつつ、市民意見の尊重が重要だと思います。 
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３．【問 17】武蔵台中学校の跡地活用についての意見 

（１）医療・福祉 

それぞれではなく全体をとおして小学校に入学すると子育て支援の場がなくなる。(ふれあいセンターはなくなりぬくぬくも保育園まで)知的障害のある子が親と一緒に行ける場があると家庭が助かる。 

デイサービス等の福祉施設の設置により、市内外からの人の流入、雇用促進福祉の充実を計る。 

高齢者施設・スポーツジム・保育園等いろいろ機能を持ち合わせた施設にしたい。そこに集う老若男女の出会いの場になれば新たな展開も生まれるかと思います。ただし不特定多数の方が出入りする

ので安全面の問題をどの様にして行くかといった課題はあるかと思いますが？ 

市の活性化を考慮して若い方々が元気となるような設備としてもらいたい。 

失礼ながら、市のはじの山の上のような印象なので「市民がちょこちょこと出入り」というより「長くすごせる施設」がいいのではと考えたのですが。子どもや、お年寄りのディケア施設とか。当然バスの送

りむかえが必要になるかと思います。 

総合病院ではなく専門医が集う場所。そこに市民が行けば、安心して診療が受けられる場所が欲しい。 

団地の中にあるので、市民の交流、福祉環境の充実に役立てられるような施設になると良いかなと思います。 

二つの団地に狭まれていることから市民に焦点をあてた用途が適していると思います。年少人口が減少しているため教育よりも福祉の用途が需要は高いでしょう。 

福祉サービスや子育て支援が一諸に出来るような場所に。又、災害時に避難民を受け入れられる場所に出来たらと思います。 

福祉施設が少ないと感じます！日高市民だけでなく市外の人も楽しく、自由に暮らせるように！でも出入りのはげしい施設なら近隣住民の方の意見も尊重すべきかと…。誰でも自由に楽しく、幸せに暮

らせる日高市づくりへ！ 

保育所、老人介護保健・医療など、社会的福祉関係の事業を行う施設。 

（２）観光 

「仮高麗武蔵台迎賓館構想」民間事業者頭脳集団と市役頭脳集団のコラボにより構想を推進する。 

・秩父や名栗に観光に行かれる方に寄ってもうら道の駅のような施設で子供達も遊べる様な楽しい場所になれば良いなと思います。 

キャンプ場や宿泊施設にして、観光客が訪れる場所にしたり、合宿場や研修施設にするのも良いと思う。あとは、月に一度、作家や小売店、農家直売野菜、キッチンカーなどが集まりマーケットをするこ

とで町おこしにもなると思う。 

すぐ裏の山をこえると飯能という立地で、登山する人も多いので道の駅のような（今ある朝どれファームの大きいやつ）にしたらいいのではと。 

一大観光地の巾着田が近くにあるので、やりようによっては観光施設も良いと思う。 

閑静な住宅地で、美杉台の「生活の木」のように、おしゃれで、市外からも足を運びたくなるような施設があると、日高の自慢になると思います。 

近年、外部からのお客様が（ちちぶｅｔｃ）に足をはこばれているように思います。土．日の朝、飯能駅ロータリーのバス停は登山客で満員の様子ですので、ちちぶとか名栗とか？の帰りのお客様にも帰

りに寄っていただけるスペースがムサシ台にあると良いかも？？？ 

校内からは市内および関東平野北東部が一望できる。このロケーションを活用し、観光資源となり得る施設として整備してほしい。 

高麗小学校、武蔵台中学校、高根中学校全て、これからの日高市にためにも、日高市の魅力をどんどん全国の人に知られることにより、人が集まりパワーが出てもっともっとよりよい日高市に活気と新

しい日高市を造っていってほしいです。田舎の良さをもっとアピールしてほしい。キャンプなどは流行ってるし、日高の良い空気、水道水のおいしさ、いっぱいアピールすることが出来ると思います。日高

市に住みたい人も増えるような、街にして行きたいです。とても良いところだから、もったいないです。 

高麗小学校同様、自然が豊かな所を生かし、また、秩父方面への観光客の中間地、飯能のメッツァ等への観光客の招致として利用してみるというのが、いいかなと思いました。また地場産品の販買に

よる雇用や地域の活性化を促せるとより良いかと思います。また宿泊施設等にする場合は、大きく広告等でアピールして、観光客に日高市にきて頂き地域活性させていくと良いと思います。この自然

が豊かな日高市であればもっと良い観光業が栄えるはず。 

宿泊施設で市街からの来訪者を増やして行く 

地元で気軽に泊まれるキャンプ場があったらいいなと思います。 

登山の拠点施設 

登山者が多いので、その人達が活用でき、ちょっと立ち寄れる所があると良いと思う。 

日高市は宿泊施設がないので 

是非、 巾着田に観光に来て宿泊できるような施設があると  

収入もアップし、雇用も広がるのではないかと思います 

日和田山や巾着田等へコスプレをして写真撮影に来る方が居るので、その人らをターゲットにすると良いと思う。 

武蔵台中学校の方には日和田山もあって、登山しに訪れる方も多く居ると思うので、そんな方々の為になるような場所になったら良いと思います。 

魅力ある食のイベント、演劇の開催、例えば NHKののど自慢とか、誘致県外からの来訪者も含めて年 3回開催とか常設でなくて良いので、住民が集う足の便も確保して 

（３）教育・文化 

・街並を損なわずに静かに学習できる。仕事も含めて学びの場所。・芸術関係（アトリエ）など。 

・学校関係に貸す。（私立通信教育のスクーリング施設等） 

交通の便がわるい。坂を利用し合宿所などをつくり学生向けの施設にしてはどうか。 

公民館を中学校へ移すことで、現在の公民館がある場所を小中学校が利用する。また、中学校に移した公民館の中に図書館を入れる。 

高齢者が多い印象はありますが、横手や永田は新しい家も建てられ子供もいるので老若男女問わず利用でる施設（図書館など）になったら良いと思います。 

今少子化だからと対応を考えずに、また小学校に戻す前提でお願いしたい 

その為の今後の方針を決めていってほしい。 

なるべく取り壊しなどは行わないよう今ある形を最大限に生かし続けてほしい 

体育館、などは地区センターのような運営 

各教室などは民間に貸し出し（市が主体）塾や習い事を行う 

市の図書館が遠いため、小規模でもいいので図書館などが出来るといいのではと思います。本は市民からの寄付などもお願いするといいのではと思います 

市外、県外等の学校（私立）への誘致。◎アンケートの結果は広報に記載されるのか？ 

新しい図書館。図書館は静かにする場所のイメージだが、遊びながら、大人も子供も世界中の本を手にする事が出来る場所。プラネタリウムの様に天候について学べたり出来たら良い。若者をターゲ

ットにするのは、治安が悪くなりそうで嫌だ。 

新たな学校をつくる。学校なくしたら希望がなくなる。人口減少待ったなしの愚案。 

図書館などができると良いと思う。 

生涯学習や趣味活動ができ、図書館（図書館が遠い地区のため）がある施設 

多角的な図書館等を創り、知識を豊かにし、本や学びから地元コミニティを図っていく。 

土砂災害特別警戒地域などになっていることに不安はあるが、新規子育て世代を呼び込む保育施設、現在いる方の高齢化が進んでいるので介護施設、図書館からも遠いので図書館分館など、複合

施設が良いのではないか。 

日高の中でも、比較的お金もちの人、外部から来た人が多いエリアなので、教育交流拠点（図書館とか）がよいと思います。市全域からのアクセス確保には十分な配慮必要。 

日高市には博物館がありません。高麗地区には縄文住居の遺跡もあり、展示されていない遺物が多数あると思いますが、展示がありません。日高市に博物館を。 

日高市の文化レベルを先導していく様な活用を願います。 
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日高市内の中学校合同にて、三泊位で宿泊行事をやってみたら（色々、体験授業を行って欲しい。グループでも。自炊．洗濯．食事（一年生．二年生．三年生自立の一歩）農業．職業．芸のう．看護（半

日ずつ経験） 

飯能市の東吾野にある、わせがく夢育高等学校のような教育施設が活用し易いのではないでしょうか。 

武蔵台地区には図書館がなく、教育文化施設が少ないように感じますので、図書館を中心とした文化施設（小ホールなど含めて）があると良いと思います。 

本気で勉強をしたい社会人にとって、１教室の貸し切りは徒歩圏内で、オンライン授業をプロジェクターで見れる為、目や耳に負担をかけずに学習に専念が出来るのでサイコーの環境で大歓迎です。

西武飯能日高は、住むと何かと交通費がかかります。所沢の有料自習室を２件見学しましたが、通うのはつかれるので、武蔵台中学の社会人への開放は、ピアノ室（自宅は近所迷惑なので弾きづら

いです）や、体育館（ジムは遠い。）含めて多少有料でも待ち望んでおります。１ケ月サブスクで１万円迄なら払えます。ぜひご検討をよろしくお願い致します！ 

明るく、静かな良い場所なので図書館がよいと思う。 

有料の大人の学べる学校のような所があっても面白いと思います。 

（４）公園 

３０数年前、武蔵台は山林を切り崩して造成中だった。その丘の上に豪邸が建ち並び学校が出来ていくのをみて、値段の高い割には、坂道が多く場所によっては急な所あり、冬雪が降ると危なさを感じ

た思いあり。住みたくないと思えた。土地災害警戒区域であるので、空地が良いと思うが、そうするとゴミを捨てられやすくなるので、緑化地公園にしても良いと思う。 

あとは夜間は騒音に注意しての天体観測会が出来るような場所になるといいな。 

ドッグラン施設の設営 

（５）高齢者サービス 

この地区はご高齢の方が今後増えていくのかなと思うので、ご高齢の方に優しい施設が良いと思う。病院（小さなクリニックが複数）とかスーパーとか。 

健康作りができる場を選んだのは少子高齢化が進んでると書いてあったので高齢の方がなるべく健康で過ごせるようになればと思ったからです。 

高根中と同様ですが、シニア世代が多いので、健康づくりの拠点として更なる活用を考えてはいかがかと考えます。※以下、本アンケート全体に関する余事記載回答にあたり日高市の「将来推計と市

民ニーズを踏まえた公共施設管理に関する調査研究」をひととおり読みました。これからの公共施設管理の制約事項の多さ、時間的財政的余裕のなさを容易に想像することができました。むすびにあ

る「失敗を恐れず取り組むことを奨励し、職員のやる気を引き出すような雰囲気と環境を作り出すことが重要である」との記述には強く同意します。職員の方々の研究と創意工夫を応援しておりますし、

一市民としてもできるだけの協力をしたいと考えます。 

高令者の抱える問題や福祉の相談、健康の増進等、地域の皆さんや市民の皆さんの安心安全につながるのでは…。と考えました。 

高麗川小学校に限らず、将来的には 6 学区を活用して、高齢者が安心して通える施設がよいと思います。元気で長生きできる暮らしを目指してほしいです。少子高齢化となり、6 学区の小学校か中学

校のどちらかを活用することで、安全な通学路を活かし、楽しく通える場所になると思います。日高市はスーパーマーケットやコンビニが少なく、やむなく高齢でも運転されている方も多いと思いますの

で、早期免許の返納につながるといいと思います。・校庭や体育館で体力づくり・ロータリーがありバスやトラックの出入りができることから、日高市内や近辺の観光、リサイクル品の回収、日用品の販

売、学区内の運行車（バス）など・・・・・教室では、手作りを楽しんだり食事をしたり、子供達との交流の場にもなると思います。そのほか、感染症や災害時などの備蓄や避難場所、子供の”楽しいことを

伸ばせる場所”にもなるとよいと思います。 

高齢化が進んでいるなか、地域住宅が要介護・要支援にならないよう、健康寿命を延ばすための活用として、・体の健康づくりとしてのジムや体操のできる場・心の健康づくりとして、学び直し文化学習

や、音楽、絵画他を通して集え交流できる場。中学校各教室を利・活用したい。 

高齢化社会に益々なりますが最後まで地元で暮らしたい。自宅介護が難しくなった時、安心して預けられる、安心して介護してもらえる場所がいいと思います。グランドはサッカーや野球など広いグラン

ドを使うスポーツの為に残せるといいと思います。 

高齢者が安心して利用できる施設にしてほしい。 

高齢者が気軽に利用出来るような施設。 

高齢者が多くなるから、老人の介護施設や通所施設などが出来たらよいかと。 

高齢者の介護サービスの充実などを望みます。 

今後の高齢化への対応が必要になります。それだけで利用するには広い跡地ですので、何が民間の力を入れて有料の老人ホームとかどうでしょうか。 

財政や災害リスクを考え手放す。特養などに利用していただければ市民福祉に生かせるのでは、近くに特養が多く病院がある。校舎は保養棟、体育館はリハビリ施設、プールは駐車場 

山の方なのでなかなか若い人がいないので福祉サービスで 

市が運営する老人ホーム 

市営団地だとか市の安く入れる老人ホームがあるとかなり老人の方の不安がなくなると思います。近所の老人の方が家を売って老人ホームに入りたいけど高くて入れないと言う方がたくさんいます。 

市内でも高齢化の進んでいるエリア、というイメージなので、高齢者のコミュニティー創出に役立つ場が出来るとよいと思う。 

市立介護施設、民間事業者の導入 

斜面の土地を住宅に開発した場所であり、坂道が多く今後の住民の増加は無い（と思われる）。出水、地面流出等、斜面から起こりやすく、高齢者生活は苦しい。逆に言えば体力をつけるには良いかも

しれないが、健康寿命までか。そこで一応山の上でもあり、空気も良さそうであり、夜空もきれいでしょう、交通の便もやや難ありで、丁度良いと考えるとすると。１．合宿所、避難民の宿泊所（外国人含

む）２．保養所、高齢者宿泊、保養終活所（斎場が近くて良い）３．拘置所、病院 

集客が望めない場所なので、老人ホームとして活用するのが良いと思う。 

住宅街にあるため、高齢者施設がいいのではないか。 

住民の健康増進に役立つような活用をしていただければよいと思いました。それで健康寿命を延ばすことにつながればなおよしではなかと。 

先行、高れい者が多くなるし、本当に皆の為になる施設等、出来ると良いですが、費用の点等、なかなか大変だと思いますが。 

団地が多い場所です。高齢化が進み、夫婦二人あるいは独居老人が増えていくと思われる。長年住みなれた場所から離れたくない人も多いと思います。老人ホームのようなものはできませんか？ 

団地内に店が少ないので、車のない人や年よりがたいへん 

武蔵台、横手、永田台の中心、今後の高齢化に向けた施設準備 

武蔵台、横手台どちらも高齢化が目立つので高齢者福祉サービスの活用が有効ではないだろうか。まだまだお元気なシニアも多いので、雇用を創出したり、地域友好に門戸を開いたりオープンな施設

の設置をしたらよいのではないだろうか。入居、通所両面に適している施設をお薦めしたい。 

武蔵台、横手台住民の高齢化にともないデイケアセンターなど福祉施設の充実が望まれる。 

武蔵台は今高齢者が多くお住まいになっていると聞きます。（違っていたらすみません）なので問１３では３に○をしました。もちろん高齢者だけではなく幅広い世代の方々の健康増進につながる施設に

なればいいと思います。 

武蔵台地区は、高令化が進んでいます。地域の方々健康増進の為に活用したり、グランドもグランドゴルフを楽しんだり地域の子供達が遊べるように出来たら良いかと思います 

武蔵台地区は住宅街なので高齢者はたくさん住んでいると思います。なので高齢者が介護を必要とするときの場所として使用したり、武蔵台地区は食料品を購入する店がコンビニ以外にないので新

鮮な野菜や肉、魚を販売するような場所に使用したり、高齢者介護施設と保育園を一緒に作って、高齢者が小さな子供と触れ合える場所を作ったり、高齢者の為の接骨院などを作るといいと思いま

す。あと、元気でまだまだ働くことができる高齢者の為に労働をして賃金を得ることができる場所を作ったらいいと思います。 

武蔵台地区は住民の高齢化が問題になっているので健康づくりができる場として活用するのが良い思う。高麗川駅周辺地区ならばひだかアリーナなど運動施設に行きやすいが、武蔵台地区からは遠

く足腰に問題のある人には利用しにくいのが実態である。平担でない土地柄で坂道が多いのも難点である。日常的に利用しやすい健康作りの場として活用できたら喜ばれると思う。 

武蔵台中学校は、坂の多い所ですね。市民の方の要望が（高齢の方が多いのでは）これからの生活に重要なお店を開いて、買物難民を出さないように、又、病院への一時見守りなど。 

福祉サービス以外に、安全・安心出来るコミュニティー施設で運動の出来る場所を作る。 

老人が多い地域なので、高齢者の為の施設があると良い 

老人福祉施設として民間事業者を導入して、介護サービス、リハビリ施設等として利用する。 
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（６）子ども・子育て 

いずれの場所においても、子育てがし易い観境を作るべきと考える。 

どの跡地をどう活用するかは難しいですが、今後の事を考えるのであれば、子育て設備、サービスを充実化させて、うまくＳＮＳ等を利用し、アピールすることで、移住者を増やすことがいいと思います。

高齢者が多いのは分かりますが、高齢者ばかりに目を向けると、蓑退していくのは確実です。各自治体よりも全国トップクラスの子育て、設備サービスを充実させて、アピールしていけば現役、子世代

も増えていくと思います。 

高麗地区は過疎化が進んでおり、若い人たちが住みやすい環境整備が必要と思われる。 

今の高麗川駅を移築してほしい。鉄道車両を展示して子どもなどが楽しめるようにしてほしい。 

子どもが集まる、集まれるところ。 

子育て環境を充実することで武蔵台・横手の若返りをはかる。 

子供達が安心して使用できる施設 

住宅、道路等住環境としては魅力が十分にあるため、若い子育て世代の応援ができる施設が整うことにより、人口の増加も期待できる。 

日高市内はあまり子どもに特化した施設が極めて少ない印象少子高令化の現在、子どもを産む人も減少では子どもに特化して手厚くしたら子育てをしやすい環境づくりをしていく必要性があると考え

る。市内に一つは子育ての施設や福祉の特化した施設をあるべきだと思う。誰でも（市内外とわず）障害があってもなくてもみんなが楽しくあそべる大きなあそべる施設があっても良いと思う。 

飯能市永田台にも若い方たちが多く住んでいます。武蔵台、永田台、横手台の若いパパ・ママ・子どもたちのために有効活用してほしい。日高市、飯能市の枠無しで地域の若い世代のために使ってほ

しい。←災害区域になっているので要検討。 

武蔵台中学校付近は、横手や武蔵台の団地が多く、車や自転車がなくても通いやすい子育てやデイケア施設（生後６か月から１８歳位まで）にしてみるのはいかがでしょうか。 

もしデイケアが自宅の近くにあると子育てをサポートしてくれるご家族の方々やボランティアの方々も通いやすくサポートしやすいのでは思います。 

もしくは、災害リスクが少し高めな地域なので、災害や緊急避難場所にそなえた（赤ちゃんや小学生を特に対象とした施設や室内遊び場など）場所として再利用するという考えもあります。 

私は約２１年間高麗川地区に住んでいた為、武蔵台地区に遊びに行ったり通ったりした事がありません。 

どうしても横手・武蔵台地区の地形（坂が多いや道のりなど）がわかりません。 

更に、災害リスクが高めの地域ともあって民間事業におまかせするのは、少し抵抗があります。 

こちらの地区に関しては、日高市は整備・運営したほうが良いのではと思います。 

（７）コミュニティ 

〈具体的な施設の候補としては〉１．身体機能を高めるトレーニングセンター（卓球など）（子供＋大人向け）２．ワーキングルーム（市の内外、県外の人も利用ＯＫ）３．老若男女の憩いの場（トークルー

ム、趣味の集い）４．市営の納骨堂など、いかがでしょうか？※民間業者の導入については市民の意見が反映される事が少ないので、市の直接的な運営を強く希望します。 

・今世の中「断捨離」という言葉を目にするのだが、月一程度、バザーではないが、不用品販売みたいなものはどうだろう。例えば、各教室、陶器とか衣類、雑貨、スポーツ関係等、そして各教室を更に

出店者に区分けして与える。※西の方だったか、廃校を水族館にしたと云う大イベントが話題になったことがあるが、そんなことは少し無理だろうが、山も近いし、子供相手の昆虫館みたいなものがあ

れば、子どもが喜ぶかな。 

20年後 65歳以上の方々が増えるので、その方々に役立つ施設。単純に老人ホームでもよいが、高齢者やさまざまな人が集い、毎日の暮らしが潤うような場所になるのがよいかと思う。(畑、趣味、美

容室など)毎日行くのは病院だけ…ではない場所が必要なのかなと思います。 

コミニティーの広がる場になれば良いのではないでしょうか、地域の住民の触れ合うことの出来るカフェ等が良いと思います。 

コミュニティできる物が必要。 

各世代が１か所に集える場所になると良いと思います。図書館、学習室、子供広場、サロン等があるとうれしいです。 

閑静な住宅街なので地域住宅が活用できる場にしてほしい。 

教室をギャラリーやアトリエ、レンタルサロン、レンタルキッチン、楽器演奏(練習等)、テレワーク、映画鑑賞等の貸出。例) 3331 Arts Chiyoda（アーツ千代田 3331） 

近くに住宅街があり、人々が住みやすい環境を作ることが必要。秩父にも近いところから、イベントや集客が可能な施策が良いのでは。 

現公民館を小・中学校の場所にして拡大。旧中学校を公民館にするのが希望です。そうすれば現在の小学校だけでは不足している学校設備を補うことができると思います。保護者への車での来校禁

止にする必要もなくなり、ＰＴＡや学校行事への積極的な参加も可能になると思う。法規制は現公民館も現中学校もハザードマップではほぼ同じリスクがある。 

高台にあり、景色も良いので、市民がくつろげる施設を作ってほしい。 

高台にあるのもあり、若い人になるべく来てもらえるような価値あるものでなくてはならないと思います。期間限定で他社といろいろなコラボをして、謎解きや脱出ゲームなどのイベントやコンサート（野

外）など、立地を生かしたものが良いと思います。 

高齢者と若者の接点をもてる場所として活用出来たら良いと思います。高齢者の方は、社会に出ていろきろなスキルを持っています。学校では学べない実学です。例えば経済学、お金の知識、投資の

知識、プログラミング、時間の使い方など、挙げればどどん出てきます。これらの知識を子どもたに教えて将来に繋げてもらうと言う案はいかがでしようか。 

災害リスクの高いのが気になります。又、武蔵台公民館と連動して、サークル活動等、利用出来ればと思います。（サークルが多いため、部屋の確保が難しいので。） 

災害区域となっていますので常時使用よりイベント．催事の時に特別に使用する形が望ましいと思います。市外からの来訪者など市の収入となるように運営するために、民間の事業も入れた方が良

い！！と思います。 

昨今、首をかしげたくなるような偏った団体が入りびたるような施設等が増えております。日本の中のこの地域に暮らす方が思想信条等への配慮や心配をせずに、のびのびと自由に利用できる施設に

なることを望みます。ノイジーな環境では敬遠され廃れます。 

山間部にあり、交通の便も良くないため、多くの開放は割りが合わないと考えると、比較的静かで、落ち着いた環境をいかし、自習室のような学習できる場に利用できないか。また、地域の活性化も考

慮し、学生が、軽食を摂れるカフェや休憩施設を設置し、地域で、回せるとよいか。 

市民の活生化として考えてほしい。 

市民割引を導入する 

自然の景観を生かしたコミュニティーセンターを建てると良いと思う。 

趣味やスポーツ（ヨガ．絵．歌．マージャンｅｔｃ）などが出来る教室。校庭は公園、家庭菜園など。 

住宅地、高齢者が多い。地域コミュニティーの場として、民間の力を入れて活用してはどうか 

数十年に一度とかいう災害とか起こる時代です。ちなみに火災保険のお値段を値上げです。防災は大事。建物は使ってないと悪くなるので、何らかの形で地域住民に開放するのもいいと思います。 

多くの人が集う、多くの人が利用し活用できる場所であると良いです。 

地域の人々のたまり場として行政出張所・公民館・図書分館・防災拠点・軽食コーナー・ATM等々...。老若男女問わず利用できるような最大限の跡地活用を望む。 

地元住宅の意見優先ですすめる。 

地元住民の安心安全な使用をお願い致します。 

都内に出る方が多い（多かった？）地区だと思うのでその方たちが残りやすい施設があると良いと思う。よく分からず答えている部分も多いのですがよろしくお願いします。お疲れ様です。頑張ってくださ

い。 

武蔵台と横手、永田台と住宅が多いので、市民及び近隣住民が利用出来る憩いの場創出が良いと思う。 

武蔵台公民館は、各サークル（登録団体）の活動が活発で、非登録者の利用が困難な状態である．閉鎖される中学校の施設が利用可能になれば、より幅の広い利用拡大が期待される．市民以外の

利用も歓迎すべきと考える． 

武蔵台中の跡地が災害時の避難場所に適していないのは残念です。せめて備蓄物貯蔵庫の充実を願いたいです。子供達がサッカーや野球をのびのびとできる場所。高齢者（だけでなくてもよい）らの

家庭菜園の場所、高齢者がのんびり運動できる場所、若い人が楽しめる所、自然環境（景観）を守る場所。今回、この様なアンケートは、回答には時間がいります。いつも頭の中で考えましたが、自分

で納得できる答えではありません。日高市がより住みやすい所（単に便利というだけでない人と人のつながりのある所）になってほしいです。 

武蔵台中学校跡地は他の跡地に比べて山にあり、県外からの観光客を呼びずらいと考えられる。一方で、横手台地区と武蔵台地区の 2地区に住宅街があるため、地域コミュニティの創出を行うことが

容易である地域であると思う。そのため、武蔵台中学校は地域の方々の憩いの場として変貌できると考える。内容としては、図書館や地場産品を取り扱う場、カフェなどを複合した施設を校舎に、校庭
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にはキッチンカーなどを配置した憩いの場にすることである。校庭では、キッチンカーを配置（2台程度？）し、席を設けるなどして野外での居場所作りを行う。校庭の真ん中には雨風しのげるテント(?)の

ようなものを設置し、多くの人がくつろげる空間を提供する。冬にはストーブなどがあればなお良いだろう。校舎は 1階に地場産品、2階にカフェ、3階に図書館など、地域の方々が集える複合型施設と

して利用する。1階部分では地場産品を取り扱う場所として提供する。位置づけとしては武蔵台にあるマーケットのような存在であり、そのような場所を横手台にも作るというイメージである。横手台の

方々は武蔵台まで行くのに距離があるため今まで利用しずらい面があったが、今回 1階部分に作ることで買い物をそこで済ませるということも考えられる。２階部分のカフェなどでは、地元で開業をした

い若い世代や第 2の人生を歩もうとしている世代の開業を促せるような場所とする。２階部分の教室をスペースとして貸し出し、そこでスタートアップとして数ヶ月開業するのもよし、ずっとそこにお店を

構えるのも良しとして開業を促す。この活動は他の地域では見ない取組であると考えられ、話題にもなるのではないかと思う。応募組数にもよるが、貸し出し用 4教室、お店を構える 3教室とするなど、

予めルールを決めておくことも必要であると思う。飲食のみならず、アクセサリーなどの趣味で作っているものを販売できる場に出来れば、経済も回りコミュニティが生まれる場所になり得ると考える。個

人的なアイデアとしては、給食が食べられるカフェを出したい。理由としては、給食は誰もが食べたいと思うものであり、そのニーズは廃れないものであると考えるからだ。実際に私の家族や友人もその

ようなカフェに興味があり、あるなら利用したいと考えている。私の祖母世代は給食を経験したことがないこともあり、給食を食べるという経験を提供出来れば面白いのではないかと思う。人気メニュー

の揚げパンやカレー、ソフト麺（ミートソース）、こま鍋などを週替わりで食べられる場所があれば、通う人は多いのではないかと思う。私も通いたいと思う 1人である。是非とも御検討頂きたい。3階部分

では、図書館などの地域の方々が気軽に集える場所とする。本などは元々武蔵台中学校にあった本などを利活用出来れば良いと考える。その他にも、ギャラリーにしたり、書道作品を飾る場にするな

ど利用方法は考えられる。基本的に場所を貸し出すという形を取り、「ここで店を開いてみたい」という団体の方々からスペース費として徴収する形を取れれば、経営もできるのではないかと思う。加え

てそこを利用する方々もお金を使うため、武蔵台中学校跡地の利用価値は高いと考える。地域の方々が集える場所として生まれ変わってくれることを切に願う。 

問１２と同様高齢者のための雇用の場を提供。高齢者のためのコミュニティの場を提供。 

老いも若きも集える場所としてイベントや習い事、夏祭りなど、地元住民だけでなく幅広く活動できる方が良いと思う 

（８）財源確保 

・各学校の跡地については、学校の周囲又は状況に於じて、民間導入を考えて下さい・人、環境、設備によって（その地域のブランド品を）考慮すれば良い。最後に日高市の為に頑張って下さい。 

・当該付近は高台区域のことから電力施設が良いと思う。校舎まで急な登り坂から、頻繁な土地活用が見込めない・交通が不便 

いずれにしろ、財政負担の軽減を第一に考えた方が良いと思います。 

バブル時とニュータウンである為、地域住民の高齢化や土地の流用性など、世代交代がうまくいって地域に思われます。スーパーもなく坂道も多く利便性、価値観が下がってきているエリアだと想定で

きます。地域人口が増える施策がとして住宅建築が容易に進む施策が重要と思います。 

各閉鎖する学校を個別に考えるのではなく、日高市全体で総合的に考える必要があるかと思います。いかに財政面での負担を少なくするかが必要な以上、また場所・建築物の制約や広さや大きさの

適正・不適正がよく分からない中での回答になりますが、まずは財政負担軽減を優先に、貸し付けや売却を第一に考えるべきだと思います。そういう中で今後地球温暖化の中で従来には考えられない

ことが起きることを前提に日高市全体の防災をどうするか、少子高齢化と少子化対策の推進と子育ての充実対策、かつ遠足の聖地という日高市のアピールポイントの 3点から考えてみました。1．優

先はやはり可能であれば売却と貸し付けが第一だと思います。2．ただ中々難しい側面があろうかと思いますので、次案としては (2)高根中学校と武蔵台中学校は、場所的に可能かどうかですが、どち

らかが日高市全体の防災施設か子育て・介護も含めた  福祉施設と子供から大人までの生涯教育の施設にするおそらく現在ある施設とダブると思うので、思い切って現在の施設・場所を移動し、今

ある既存施設を別な用途に衣替えすることも検討すべきかもしれません。また、一般市民の意見も大事かと思いますが、民間事業者の導入は将来の展望や跡地利用の観点からマストだと思います。 

(追記) 市街化調整区域については、法律の改訂の活動というのは単なる自治体レベルでは全くだめなものでしょうか？ 制約が外されれば、少しは幅が持たせられる対策案が可能となるのでは、と思

った次第です。 

近くに住宅街があるため、墓地建設プロジェクトはＮＧ。ハザードマップの分布ではほぼ土砂災害警戒区域に該当しているため跡地利用の想像、構想が一気に狭くなるのは確か。“警戒区域”の線引き

がどこまでなのかは素人感覚ではわからないが、グラウンドとして整備するか、民間企業を入れて太陽光パネルを設置し、太陽光発電事業の取り入れの検討もありなのではと考える。 

高校や大学の施設して利用してもらう（貸与、売却）のはいかがでしょうか 

高根中学校同様、何をやっても立地的に難しいように思いますが、土地活用と収入という面から考えると、よほど魅力のある施設でないと集客は難しいと思います。クリッカー、クリッピーの森とか栗拾

いが体験できる場。市だけでは難しいので、スポンサー（企業など）と、活用してみたらどうでしょうか（コンニャクパークのような）ダメ元で書かせてもらいました。 

高麗駅に近いこともあり、更地にして売却し、市民の増加に向けて住宅地として活用してもらう。そして、その財源を用いて高麗駅の利便性を高める。駅舎を綺麗にしたり、近隣の商業施設の誘致等を

することで、地域の活性化を狙う。活性化することで、高麗駅までくる電車を多くくる必要があるようにし、結果的に電車の本数が多くなれば、高麗駅周辺住民の生活のしやすさが今まで以上に良くなる

と思う。 

高麗小に同じ。企業に誘致し財源の確保一択です。将来の為財源が必要と思います。企業に多く入ってもらい工業都市を目差してほしい。 

山の上に住宅が 2300軒あり、日に日に空き家が増えていくと考えられてます。これを廃墟にさせてしまう前に、市の政策で若い世代が購入して、生活したいと思えるようにして欲しい。高根地域同様、

コミュニティができ、最後まで友人と過ごしたいと願っている高齢者が多くいます。街の中に高齢者が生活しやすい住居地域を設けて、新しい入居の若い世代と、ずっと住んでいる高齢者世帯が共に生

きていく循環型の街を日高市の高齢者問題、財政問題として考え、民間企業などに力を借りつつ、大きな住宅地を抱えた市として、どのように解決していくかを全国に伝えて行けるような市であってほ

しい 

市の西端部に位置するため全市民の利用は難しく民間に売却し市の財政にあてる 

市政の財源が少なければ、無理をせずに売却するという手段もありだと考えます。お金・人力・時間をムダにせず、オープンに活用ｏｒ処理すれば負担減になるかと。 

市内バスの設置等、市民にとって必要な事に活用するか、財源確保の為に活用してほしい。コマ川駅整備の様な無駄な税金の使い方はやめてほしい。 

住宅地として売却 

上記以外に市の財政確保のために売却でも良いと思う。 

場所的に不便な所のため、売却し、市の負担軽減した方が良いと思います。 

西武鉄道の利便性を活用し、企業の一部を導入するとよい。 

貸付売却処分 

大企業を誘致する但し厳しい条件を付けること 

駐車場として活用してほしい。契約駐車場、一般開放のどちらでも良いので。 

土砂災害特別警戒区域である為建物の建築ができない以上、売却．取り壊しが良い。 

日高市民や、市以外からの人の流れを作る。 

売却して住宅向けにしていけば良いと思う。 

売却はせずに、市が貸し付けをしてほしい。子育て世代が移住してきたくなるように活用して欲しい。まちづくりに関心のある市内の企業に委託して欲しい。 

民間に売却。 

民間の教育・研究施設にしては、いかがですか。税金が入るように。 

民間事業者の導入が大切と思いますが、太陽光発電・産業廃棄物に関連する事業者はあまり好ましくないと思いました。 

民間事業者の導入が望ましい 

民間事業者を導入しながら市民のためにそして市の財負担転減とうまく活用して下さい。 

問３で提案されている案のいくつかは現在施設と競合するため、新設するメリットより負担の方が多いように思います。また、建造物の改修（費用）を伴い、かつ新施設の維持管理費用が発生します。

市財政への影響は大丈夫でしょう。高麗小学校（＆武蔵台中学校）は幹線道路から少し距離があり、公立交通機関により直接アクセスできません。徒歩あるいは車に限定されます。従って、活動の拠

点にするには地の利がありません。税収が十分ある場合は提案のどれでも構いませんが、少しでも利益が出る方向が好ましいと考え、貸農園（日高市以外にお住いの人への開放）、太陽光発電施設

への転用を提案します。 

立地場所が坂の上という事で活用方法は限定されやすい。売却する事で財政負担を少なくした方がよいと思う。 

立地的に高台にあり、利用が難しい。案的には市の財源確保案が望ましいかも。余裕があれば災害時の避難場所の確保が良い。又、高台を利用した事業（太陽光パネル等）に活用が出来ないか。 

歴史も浅く住民の高令化が進み、人口増も望めないので処分すべき 

（９）施設整備 

階段が急であったり、廊下等全体として狭い、日当りも悪いので、全館一斉暖房条件はあまり良くないと思います。 

建物の再利用可能な物は残して下さい 

校舎はとり壊しを前提に耐震診断、耐震補強を不要と理解して良いのですね。どの様な活用にせよ、リスクのある部分の補強をして、近隣に被害が及ばない配慮をお願いします。 
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比較的建物が新しいので有効利用して欲しい 

武蔵台中学校は、築年数も浅く、まだ使える状態にあるので、無理にお金を使って他の物を建てなくても、そのままの状態でしばらく放っておいてもよいと思います。武蔵台住宅や、横手台住宅は、人

気もあり、新しく移り住んでくる人も多いので、いずれまた中学校として復活する日も来るのではないかと思っています。 

（１０）自然・景観 

・武蔵台中学校地は、土砂災害警戒区域なので、公共建造物をつくるべきではないと思います。・空地がグランド。・最善は、自然林にもどすこと。 

１，本市財政のお荷物にしてはならない。２，地域住民の心情に過剰に配慮しないこと。（例えば老人の憩いの場として整備する。地域の子供達の遊び場として整備する。地域の行事、それも年に数え

るほどの開催地として温存する、などは財政の裏付けが無い限り無理であろう。）３，建物・設備の維持管理費、光熱水費等の負担を地域住民（自治会）に求めることは得策では無い。４，本校は山間

に位置し、立地条件が悪い。徒歩圏内に居住する住民は多くない上、交通アクセスも良くない。以上により、本校は、既に十分その歴史的使命を果たし終えたものとして、建物等をすべて撤去して緑地

化することを提案する。 

自然が豊かな場所であるため、それを生かしたイベントを開催することが有効的であるように考えます。 

老人ホームがだめなら、山にして自然に返したら。もともと自然だったのだから 

（１１）商業 

・買い物難民で有名になり高齢者が多くなっているという情況…住民が住みやすい街づくりを期待・実際にこの地の人が何が必要なのか地元の人の声を聞いて欲しい 

・買い物難民を解消するため商業施設を見直し整備していく。・コミニティセンター等地域住民の総合施設を整備する。 

あさどれファームズのマルシエを楽しみにしている老人が多い。山の景色もよく、オシャレなカフェやパンなどの販売があれば、市外からも人が流れてくる可能性がある。どの小中跡地についても、民間

事業者の導入は必要。入札で安い業者に頼むしかないのかもしれないが、業績のある若い視点をもっている会社に託してほしい。 

いろいろな人や企業に提供できたらいいと思います。 

このあたりの地区は駅からも遠く、住宅街かと思います。集客を得るには単純に何かインパクトが無いとダメかと思います。近くには OH!!! ~発酵、健康、食の魔法のような賑わってる施設もあるのであ

の施設の様な何かに特化したような道の駅のような施設(地場産の野菜や特産物、それらを使用した食事を提供するような場所等)があったらいいかと思います。沸かし湯でもいいので温泉感覚で入れ

るような大きなお風呂があってもいいかと…だいだい賑わっている道の駅的な施設は温泉やゆっくるくつろげるスペース、フードコート的なもの、新鮮野菜やジェラート、地場産のお酒等が買えたり、子

供が遊べるような大きな遊具等があるのが条件かと思います。学校跡地は意外と活用するのにいろんな制限があるのでどこまで希望が叶うか分かりませんがそのような施設があればいいのでは？…

と思います。 

この地域は、勤める会社が少ない為、特に企業誘致が大事だと思います。 

どこも空家が多いので、会社等起業する人達が使いやすいように。 

まったく飲食店が無い所で、デリバリーもないので、高齢者も行きやすくすごしやすい、子育て世代にも優しい、カフェ、レストラン、出前のある店の出店を求む。何か買うにも隣の飯能市へ行かなけれ

ばならないので…。 

やはり高麗小学校と同様。あと会社とかを作った方がいいと思います。 

温泉や、銭湯などの施設にする。高麗の里のようなイメージ。 

何かにつけて買い物に不便。子育て・高齢かかわらず、移動に時間をかけないとならない。武蔵台・横手台？のコミュニティ内に買い物できる施設（食品・衣料・雨の日でも子供が遊べる施設（ボーネル

ンドのような））があってほしい。 

学校の校舎は頑丈に作られていますので、災害時避難用には、確保されるものと考えますが、市の活性（跡地の活性を）考えますと、民間の会社へ貸し、若者の方の出入があった方がよいのではとも

思います。一つの目的ではなく、併用してもよいのではと思います。 

関連した企業での職場確保 

企業の誘致 

居心地の良いカフェ。ゆっくりのんびりできる空間が欲しい。住民が気がねなく使えるステキな場所。 

教育施設や飲食店、カフェ等市の中央に集まっているため、景観を生かした憩いの場にもなってほしい 

交通手段の問題もあるので買い物に困っている人もいると思う。市民が安定した生活ができる場を考えてほしいです。 

自然豊かで緑が多い場所なので、ゆっくりお食事やカフェができる施設がいいと思いました。 

住宅地の間にあるので少し気軽に働けるようなオフィスはありがたいのかと思う。オフィスの中に子育て支援として預かりしてくれるとこがあるといいかと移住者もふえるのかと。 

地域の方がみんなで使える、温泉施設がいいです。サウナもあるともっといいです。あと、卓球台とか、カラオケボックスとか、みんなで使える所がいいです！一日 100円とか安いのであれば、お金をと

っても大丈夫です。ぜひ、地域の方が集えるところであってほしいです。 

地元名産（近隣）県の名産を使った、レストランや販売目的とした施設を作る 

都内の事務所などパイプがある方が居たら使用して欲しい 

日高市の１番の観光名所の巾着田にも３校の中で１番近いため市外の来訪者を増やすために、カフェ、レストランにしてもいいのかなと思いました。せっかく巾着田に市外から多くの方が集まるので、

市の収入につながるものがいいと思いました。ネコカフェ、イヌカフェ、キッズカフェ、外ではグランピングなど、教室をいかしていろいろな方が入れるカフェ、レストランがあれば市民も使うと思います。も

ちろん市民割引きありで！ 

買物難民を助けてほしい 

不便でも、車社会なので、スーパーとかお店が出来たら利用するし近くの人も利用できたり、市がにぎわいがあり、働く場所もふえ少しは良くなると思います。道の駅なども良いと思う。皆がいって見たく

なる場所がほしいです。 

（１２）スポーツ施設 

・交庭に全天候型の４００ｍの陸上トラックを作る（サッカー場併設）・体育館においては、バスケットボール、バレーボール、卓球、バドミントン、フットサルなどの設備を充実させる。・校舎は合宿所として

利用できるようにする（教室を細かく分けて部屋を多くする。家庭科室を食堂にする等）・長期休み等に市内はもちろん、市外の中高生や大学、社会人が合宿を行える施設をつくる。・これにより市里か

らの来客も増えて、市の活性化につながる（市の魅力・税金も入る）・土、日、祝日も合宿だけでなくスポーツ施設を貸し出す（有料、市民は割引価格）・また、スポーツだけでなく、各種イベントにも使用

できるようにする。 

・体育館やグランドを使用できる場は、体育会系には必要。・校舎は宿泊施設として使用することができる。※学校の施設は充分に安全な建物であり、その施設をその地域住民に再提供するべきであ

ると思う。 

・体育館をスポーツ施設（校庭も）そして、学校を宿泊施設へ！・温泉施設＋宿泊施設への活用！→自然が多いことをいいことに露天風呂もよさそう！ 

・日高市民の健康寿命増進のために、健康スポーツ施設をはじめとした、市民の憩いの場、さらには地域の活性化につながる様な活用を期待しています。・地域の核となる複合施設としての活用も検

討されてはいかがか？ 

アクセスしにくい位置にあるため、合宿所などがいいかと考えた。しかし、学校建物の一部やグラウンド全面が土砂災害特別警戒区域ということで、有効な活用方法が思い当たらない。災害リスクを対

策してからどのように活用すべきか考えることではないだろうか。売却するにしてもそのように指定されている土地が売れ、市の財政になるのか個人では分かりかねる。 

グラウンド・体育館・プールがあるので、スポーツ団体や部活動の合宿などで使用できる施設として活用。 

グラウンドは野球．ソフトボール．サッカーなどのスポーツ施設にしてほしい。（有料でも可）立物は有料老人ホームにしてほしい。 

グランドも近くにある事から、総合スポーツ施設が良いと感じます。 

スポーツ等の合宿先として活用できないか？ 

とても静かな所で空気もよくスポーツをするにも環境がとても良いと思います。地元住宅の事を考えると市が管理した方が良いと思います。 

運動施設として利用したらいいと思います。日高アリーナまで遠いので近くにあったらよいと思います。 

横手台地区の横手台グランドには、サッカー・野球等をしに多くの方が利用されています。主に野球が多いようなので武蔵台中学跡はスポーツシューレとして、サッカー・球技・体育館でのバレー・バス

ケの利用、また、横手台グランドを含めて、ロッカーシャワーの利用、着替えができる場所の確保、サッカーグランドとして芝生での緑化（人工芝なども考慮）なども良いかと思われます。プールに関して

は今の所案はございません。 

何の場所であっても、送迎など、利用しやすくする配慮が必要だと思う。 

学校周辺は緑が多く静かな環境であるため、企業や大学（スポーツ）の合宿所として利用（駅伝などアップダウンの坂がある） 

公園とかだとスポーツができないので、サッカーコートやバスケットコートなど作って欲しい 
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校舎全面解体し市民（近くの）災害避難場所とし市民のスポーツグランドとしては（野球、ソフトボール、ゲートボールこの他室外でできるスポーツ）体育館は残して 

校庭を開放して、サッカーソフトボールなど出来るようにして欲しい 

高台にあり環境は良いと思います。子供の部活の合宿や育成会の宿泊など安価で泊まれる場になれば良いと思います。 

高台の地域なので、健康増進の為の施設、スポーツ、休養施設などが望ましい。日高市は自然と緑に恵まれているので、その点を一番大切にした施設作りをしていって欲しい。住民が、移り住んで良

かったと思える様な町作りをめざして欲しいと思います。その為にも、民間事業にまかせるのでなく、市の財政の中で、やりくりをお願いしたい。将来的にも、誰もが満足し、誇れる町になって欲しいと願

う。 

高萩小学校では跡地に公民館が建設されたため、スポーツ少年団等の活動に支障をきたしてしまいました。学校教育以外でグランドを使用している団体への配慮が必要不可欠だと考えます。 

合宿所、宿泊施設は、１つあった方がいいと思う。災害時のひなん場としても有効だと思う。 

今なお、高齢化が進む中で、市民同士の助け合いも大切になってきています。跡地をムダにせず、市民の皆さんが少しでも活用できるよう、週に何回か運動する場を設けるなど、交流も増えていくと思

います。 

坂の上にあるので 高麗川の方にあるジムに来るには移動が大変だと思うのでジムなどの施設が身近に出来れば  皆健康促進に繋がると感じます。 

坂の上に有る学校ですよネ。上に運動場も有ると思いますので合宿の時に使用していただいたらと思います 

昨今、中学校の部活動が教員の過剰な負担となっており、教員の働き方改革の一環として中学校の部活における民間の人材の有効的活用を求める声が上がっています。今回の小中一貫教育の導

入に伴う既存施設の活用については、部活動の活動拠点としての利用が望ましいと考えます。生徒数の減少もあり、市内の複数の中学校で、運動部・文化部ともいずれかの学校の施設に活動拠点を

集約し、地域にいる指導者を招いて、放課後は部活動ごとにいずれかの施設に生徒が移動して、活動する形態で運営してはと考えます。この場合、従来の各中学校が管轄する部活動ではなく、日高

市教育委員会が架かる地域人材活用事業を直接管轄することとし、部活動を学校教育の評価対象から切り離すことも同時に行うことが必要であると思います。 さらに、既存の設備に余剰がある場合

には、地域の活動の場として活用すれば良いと思います。 市内には、スポーツや文化活動で地域に貢献したいと思っているものの、実際に利用できる施設が限られているため、十分に活できていな

い潜在的な人材が少なからず存在すると思われ、そのような人材も合わせて発掘することが大切だと考えます。 昨今の全国的な課題に、日高市が先駆的な取り組みすることは、市政の発展と実行

増加にも寄与するものと思います。 また、実際に施設運営に当たっても、指定管理者制度を利用して民間人を活用することが望ましいと考えます。 

市の体育館などから離れているエリアなので、健康増進施設があるといいのではないかと思います。県外では、学校再利用した宿泊施設も人気のようなので、収益性考えると体験宿泊施設もいいの

かなとは思うのですが、小中学生の通学路内、住宅街であることを考えると防犯面から、外部の不特定多数の人の出入りは治安悪化の心配があります。武蔵台地区に住んでいるので運動できる施設

ができれば、少し高めの料金でも近さを考えればたくさん利用したいです。 

市民の体力作りの為に考えて下さい。（例）卓球台とか開放して下さい。 

自然に囲まれ景色も良いし、横手台グラウンドも近いので、スポーツをからめられないか。スポーツクラブの合宿所等。または運動もできて宿泊もできて、BBQ等も行えるグランピング的施設利用。 

住宅街でもあるが、山を切り開いて家を建てたというような場所なので、交通は便利ではなさそうだが、学生などが宿泊出来る場所にすると自然も豊かでよさそう。合宿所って聞くとなんとなく、汚れたイ

メージがあるので、コロナなどにも対応できる設備をして、清潔感のある場所にしたらいい。 

住宅地にあるので健康福祉施設としての活用がよいかと思いました。 

住民の高齢化を考え、山あいの空気の良い場所にスポーツのできる施設、スポーツのできる公園などにして健康増進できたら良いと思う。交通機関がないので、コミュニティバスなど移動手段がないと

不便だと思われるが。 

図書館、公民館的に利用できるものがよい。体育館、グラウンドはそのままスポーツ施設として残してほしい。カフェなど併設していたらよりよい。山の上にあるので、高齢者には利用しづらいので、武

蔵台、横手台を回る何か移動手段があるとよいのですが…フィットネスジムもいいですね！何を作るにしても若い人には積極的に利用してほしいので駐車場は広めに確保した方がよいと思う。 

体育館やグラウンドなどの設備は残してスポーツや子どもたちが気軽に遊ぶことができる場所になれば良いと思います。（他の跡地も同様の意見です。） 

中学校グランド・体育館・校舎の一部に横手台グランドを利用した施設、研修室や宿泊設備、軽音楽の合宿が可能なリノベにより、新たな価値を見出す。 

日高アリーナから遠いので、こちら側にもスポーツジムなど運動ができる施設があってもいいかも。 

日高総合グラウンドは、野球、サッカー、陸上競技ができる施設となっていますが、公式大会や記録会など実施するほど施設が整っておりません。日高市内の小中学校では、陸上競技への取り組みも

積極的に行われていると聞きます。今年のニューイヤー駅伝にも日高市出身の小山直城選手が出場しました。今後、日高市から優秀な選手を輩出していくためにも、タータンの陸上競技場や天然芝

のサッカー場など本格的なグラウンドがあれば子供たちも大いに活躍できると考えます。 

武蔵台中は比較的新しいようなので、狭山市の廃校の様に、ロケ地等として活用されたら良いと思いました。その後に、市民体育館のようなジム施設に活用できれば市民の健康増進、憩いの場につな

がると思います 

両団地にまたがる施設なので、スポーツに限らず活動の場として提供していただけたら活用出来る人も多いと思います。山も近く、登山客、トレランの方も多いのでボルダリング施設等あれば、来訪者

がお金を落としそう 

（１３）道路・交通 

どんな施設でも高萩地区から通うのは車でなければ行きにくい、市内循環バスを出して欲しい 

暗い道路が多いので事故のおこらない程度で人通りや活気があれば良い。 

移動手段の整備 

駅から遠く、坂道、アクセスは車がないと不便の立地のため、市内各所からアクセスしやすいようにバスなど活用、用意して欲しい。 

何か施設にするのでしょうか？場所が悪いので近くの人しか利用できないと思う。車を使うのは年寄りは無理。バスとか送迎を出さないと行けない人は多いのでは？日高市全体の施設について、市役

所も含めて、車でないと行きづらい所にあります。コミュニティバスとか出したらどうですか？他市にはありますが。 

交通の便が悪いのでコミュニティバスなどを走らせた方が良い！ 

公共交通の確保 

高台にあるので交通の便がもっとよくなればよいと思う。 

車が多く通るようになった時に、子供や歩行者の人達が安全に生活できるように、配慮してもらいたいです。（住宅街を抜け道にしてる車が今でもたくさんいるので。） 

住宅地につき車の往来が激しいものは避けて欲しい 

徐雪車も来ない（横手→特に！！）のは何故か？常に疑問です。議員（横手在住）はどういう考えなのか周辺は疑問視しています。もっと地域の人の役に立つ考え方で何事もして欲しい。 

中学校（校内）までの通路がせまかった気がするので車のすれちがい（往来）が増えた時どうなるのか心配。 

（１４）農業 

・跡地活用・体育館は別として校舎・プールは１解体し２市民農園として貸し出す。１卒業生を輩出して将来人材を育てることが売上としたら現在役割を終えた校舎など資産は解体し維持・改修費のコス

トをカットする。売上がなければ固定資産はＢＳから外す。資料２ページのグラフでもＲ５～Ｒ７で解体費を見込計上してる。２今後の社会動向の変化が読めない中では箱物を建てずに市民農園で静

観。１ページの財政状況の推移の図では今後の見通しが示せてない。他のグラフと同様にＲ２７までの推計を示せば収入が減ってコストが増え市財政の劣化が一目瞭然となり、結論が容易に導き出

せると思う。（グラフの時間軸を一致させる）（前提として校舎等の借入・リースなしとしたケース） 

校舎と校庭のほとんどすべてが土砂災害特別警戒地域と土砂災害警戒区域になっており、建物を建てることは無理であることが分かりました。校舎を取り壊せば土地全体がほぼ平らなので活用の仕

方はいくつか考えられると思います。高根地区同様に収益が上がる活用がよいと思います。安１水産養殖業者の誘致。エビやザリガニなどの養殖。案２ビニルハウスを建てて、最近需要が増えてきて

いる昆虫食用の昆虫を育てる。案３果樹園にする。栗、ブルーベリー、ハウスみかんなどが栽培できるのではないか。 

食料難の時代が来るとテレビで見ました。日本でも一早く、昆虫食を研究し提供していく場所が必要になってくると思います。また学校跡地を利用出来るのではないかと思います。 

（１５）防災 

・団地住民や市民の為にもなる災害備蓄倉庫や技術養成所（例～大工さん、機械工、木工芸等） 

1.市民の災害時の避難場所確保が必要と考えます。 

３校の中で年数があまり古くない建物であるので、災害のための施設として利用がいいと思います。 

この地区に住んでおりますが、改めて危険な土地に立地しているのだと思い知らされた気持ちです。特にこの地区は高齢化が進んでおり、坂が多い街なので、何かを作っても行く人が少ないと思いま

すので、市が土地を管理して欲しいと思っております。 

何の施設とするとしても、人が集まるので、まずは土砂災害の対策をした上での話となると思います。 

災害の対策があったらなと思います。 
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災害リスクが、かなり高い用地と思います。活用にあたっては、安全性が最優先されてほしいと思います。 

造成地なので、災害時の避難所として、必要だと思います。その辺りで、手を入れないといけないかと思います。周辺住宅の状況に配慮した方がいいでしょう。先の震災の時は、被災地は、住宅の普段

からの助け合いがあったからですが、コロナ以降はどうでしょうか？そこを自治体がフォロー出来ませんけれど、そこを理解した上でしないととりかえしがつかなくなります。 

他の学校に比べ比較的新しい建物ですが、土砂災害特別警戒区域及び警戒区域となっているのは残念です。通常時の使用は問題ないと思われますので、住宅地に近いこともあり、問１３で提案させ

て頂きました。 

地盤が良い事を利用して、災害の時が１番Ｂｅｓｔな気がします。 

低地の水害時などに被災者の一時避難施設として準備していくことが必要。 

土砂災害警戒区域に指定されていることから、災害が起きれば崩壊する可能性が高い。施設を残存させるのであれば、維持、補修費等費用が発生する。崩壊の可能性が高い場所にお金をつぎ込ん

でも、税金の無駄遣い以外、何ものでもない。災害時の避難所としての役割については、武蔵台地区は人口減少数からして必要ない。コロナ禍で武蔵台地区の空き家に注目が集まっているようだが、

増加しても一時的で、コロナが治まれば減少するのは目に見えている。近年の物価高騰から考えると、月日が経てば経つ程費用が高騰するのは明らかで、早急に更地にするべきだ。 

民間事業者の導入においては、事業者の選定、利権問題対策などに細心の注意を希望致します。災害時には武蔵台小学校と共に避難場所として活用できる事が望ましいと思います。 

老後や年配者達が楽しく過ごせる施設と同時に災害対策としての建物としていくべきだと思います。 

（１６）民間活力 

書面ばかりではなく、皆さんと一緒に話し合うという場を設けてはどうでしょうか？さまざまな意見があると思います…。その時は是非参加致したく思います。 

民間の意見、情報等を中心にプロジェクトが不可欠だと思う。 

民間導入して活性化 

（１７）その他 

・中途半端に手をつけるのではなく、やるからには誰もが使いたいと思うような施設をつくってほしい。 

・有能な人材が多く住われている場だと理解しております。・多方面からの視点で、使い方についての意見がきかれるのではないでしょうか？時間がかかっても良いのです。・きちんとした“ふるさと”と

なる場としての確立・若い家族がゆったりした時間が過ごせるオフィスの誘致出来る事は、話し合う中で、見えてくるはずです。武蔵台ならではの住民主導のプロジェクトを始めて下さい。きっと未来は

開けます。 

３つの中で唯一市街化区域なので、住宅地にして他県からの移住（若い人たち）を増した方がいいと思います。 

ここも、高根中学校と同じで多くの人が活動できるオフィスが良いかと思います。団地の空き家を活用して、市外、県外からの入居者を増やして、日高市の人口減を止めたほうが良いかと思います。 

ご存知と思いますが千葉県流山市を参考に！障害者就労支援と農業サポートを結びつけ、フィミリーマート以外のコンビニなどと提携し、跡地は生産管理＋障害者の方の滞在施設として活用。新たな

雇用も生まれる。 

しっかり後々の事を考えて活用出来る場をお願いします。私達市民は意見（アンケート）のみです。（安心安全出来る場） 

一番新しい施設だが、災害リスクを考えると再利用は望ましくない 

遠方につき解答せず 

過疎化、高台、交通手段の悪さどうしたらよいのかわかりません。 

外国人反対 

期待しています。 

繰り返しになりますが、上記にある質問全てに可能性があり、この中から一つという質問が無意味に思えます。投げやりに回答している訳ではありません。学校という建物の特性上、たくさんの教室や

その他の部屋があります。ちょっとした商業施設のように考えると、それらの教室をどのように使うかはテナント(と呼んで良いか分かりませんが)のアイデア次第で如何様にもなると思います。企業が使

っても良し、カフェが入っても良し、福祉施設、コミュニティー施設、地域によっては観光に力を入れたり、可能性は無限にあります。ルールは必要でも、何に使うかはこの時点で限定出来ないですし、す

るべきではないと思います。この大きな建物をどのように市民や企業等に PR して開放していくか、そこに力を入れるべきではないでしょうか。アイデアを持った人々を集める、事が重要だと思います。 

交通の便が悪い場所なので 武蔵台、横手の住民向けが主になるのではないかと考える全世代型の福祉活動の拠点とするのが妥当ではないかと思う 

高根中学校と同様に、山の上で奥まった場所にあり、住民も高齢化しているので施設として利用する価値があるのか疑問です。 

高麗、高根、武蔵台と高萩北からは徒歩圏内ではないので期待していない。高萩北には、公園一つなくて、日高市には期待していない。 

高麗小学校、高根中学校と同じように利用できればと思います。 

高麗小学校．高麗中学校．武蔵台中学校）どこの体育館でもいいので、日高にはドローンを飛ばす所がないのでそういう場所を作ってほしい。公園．運動場どこでもいいです 

災害リスクがあり、開発が出来ないのであれば他の用途に転用するのは、厳しいのではないのかと思う。 

災害リスクが多いので解体した方が良いのではないかと思います 

山の方なので学生なら参加することが出きる場所ではないか？冬は寒いので高齢、幼児の使用する活用は無理かもしれません 

市役所・武蔵台地区の方にお任せします 

場所が不便なため何をしても収益につながらないと思う。 

人口減少の中、市でやることは減らして、集中すべき。高根中の跡地は地理的に魅力ない。 

税金を無駄にしない活用方法を考えて下さい。 

前ページと同じ考えです 

多くの世帯の中にある跡地となるため地域住人を対象とした健康増進を図れる施設が最適と考えます。武蔵台中学跡地に限らず全ての跡地に対し共通して言えることは『地域住民への配慮』だと思い

ます。住んでいる方々が今度何か出来て住みにくくなったと感じることの無いように細心の配慮が必要だと思います。 

地理、地形的に多くの市民（市外来訪も含む）が活用するに、投資効果が期待できないので、跡地活用は当面「考えなくてよい」と思います。 

土砂災害警戒区域の為危険維持管理が大変出来ない財源がない人件費が掛かる人口減少の為 

土砂災害特別警戒区域になっている建物・土地を安全に活用する事ができるのでしょうか。 

土砂災害特別警戒区域指定には期待する利用施設等は望めない。市が整備した後、どう利用するか検討すべきだと思います。 

特にありません 

特になし。 

日高市は、様々なサービスが遅れているので、他市や他県の進んでいる素晴らしいケースを参考にして、積極的に取り入れてほしい。 

日高市を活性化させることができるような施設が欲しいと考えている。 

不便な場所にあるため、どのようなものを整備するにしても、利用者があまり見込めないように感じる。中学校に入るのに長い坂や階段があるため、高齢者向けではないように思える。 

不良の溜まり場、騒音、コンビニのような周りに理解のない人間が集まる場所に繋がることは、やめてください！！ 

武蔵台、横手台、特に武蔵台は高齢化率 50％を超えた。自治会でも取り組みはしているみたいである。しかし地域に若者を呼び込むような試みという建て付けみたいである。一応動いてはいるものの

日本中どの地域も同じことを考えており、無いパイの取り合いになってしまって、あまり有効な手段とは考えにくい。日本各地の試みでは山梨ではクライミングジム施設を作ったり、千葉ではサーフィン

の街としての成功事例もあるが、そのような全国で冠たる試みができるのであれば大賛成であるが、現時点でその芽はない。住宅地であるが故に地域住民が自立して生活できるのをサポートするよう

な施設を作る等の活用が如何かと思っている。 

3つの校舎の跡地の試みの総論であるが、やはり市がイニシアチブをとって全体的な立地をみて機能を考えていただきたい。民間業者の介入は大歓迎であるが、大手業者に頼んでお金だけ持ってい
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かれるような（例。日高アリーナ）事例は作らないでいただきたい。我々市民が潤うようなそんな魅力あって、市民もよい思いをして、運営している業者も良い思いをするという WINーWINの方策が必ず

あるはずである。このプロジェクトは市に存在する業者等相談をしてコンペでもしたら如何でしょうか？ 

武蔵台・横手台にはかなりの数の住宅があり、買い物難民と言うイメージが付いてはいるものの、東京都内へと直通できる鉄道が高頻度で運行されている飯能駅に２駅で行くことが出来て、スーパー

マーケットなどの商業施設も飯能方面に車で数分行けばきちんとあるため、住宅地としてはやはり魅力は高い。子育て世代が入植しないとは思えません。保存しておくことが望ましいと考えます。 

武蔵台については私もあまり土地観がないのであまり参考になる意見はございません。住宅地であり、病院などがありますね。２９９バイパスも近くにあります。飲食店が全くないイメージがあるので、

食事提供施設などが良いかなと思いました。民間事業者もあまり手を出したくない地域ではないでしょうか。市での運営も視野に入れ検討する方向が良いかと思います。 

武蔵台は「坂」が多くて、移動が辛い印象です。活用した時の移動手段は車になるのかと思います。３つの学校のなかで跡地利用にもっとも不向きだと思います。 

武蔵台小学校の利用に準じ、コラボできる施設の創出を願う。 

武蔵台中学校に限らずですが、やはり近隣の方々の意見が大切だと思います。少し離れた所があれこれ言っても近隣の方々にとっては迷惑でしかないかもしれません。 

武蔵台中学校の跡地活用に限らずですが、近隣住民のご意見を尊重して頂けたら嬉しいです。２０年程日高市に住んでいますが、正直高麗小・高根中・武蔵台中の立地が明確にわかりませんでし

た。今回のアンケートで自分で調べてはじめて知りました。そのため、アンケートには回答しますが、最善の選択かどうかわかりませんし、自信もありません。可能であれば各学校の卒業生や近隣住民

などその学校にゆかりのある方のご意見を最大限に取り入れて頂きたいと思います。大好きな地元が永遠に続くことを願っています。 

武蔵台方面は不案内なので分かりません。すいません。 

文部科学省の廃校施設の有効活用のついてみんなの廃校プロジェクト を参考にしてみるというのもあります 

無し 

明石市の泉房穂市長に学んで下さい！この市長のやり方で日高市は再成すると思います。・９年連続の人口増・７年連続の地価上昇・８年連続の税収増。泉房穂いずみふさほ１９６３（昭和３８年）８月

１９日生。日本の政治家、弁護士、社会福祉士、兵庫県明石市長（３期）明石市民の会代表、元衆議院議員（１期）、元ＮＨＫディレクター、テレビ朝日社員、柔道３段、手話検定２級、兵庫県明石市出

身、東京大学教育学部卒業（４つ違いの弟（障害者）がいる） 

問１５にも書きましたが、土砂災害警戒区域内に施設は建てない方が良いと思いますので、この土地の再利用は検討した方が良いと思います。 

裏が山だし、場所的にオフィスとか、若い人たちに魅力的な場所とも思えない。高齢者が利用する施設にしても、山だし不便ですね。 

裏が杉の山です…シルバーとか避難場所には向いてないと思います。坂が多いですし車いすとデイサービスも無理だと思いますが 

 


